© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-653-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà parlé de N., mon amie putain, qui exerce à la Madeleine. Et des récits qu’elle aime me faire, quand nous prenons un pot ensemble au Café de La Paix, sur les habitudes de ses clients. Je rappelle que N. est une putain joyeuse : elle prend vraiment son pied !

« Certains soirs, me dit-elle, heureusement qu’il y a les touristes, avec eux, je me repose. C’est juste du travail de bouche. »

Mais avec les habitués (ses chéris, comme elle dit), elle jouit. Si paradoxal que ça paraisse, un de ceux qui lui donnent le plus de plaisir, est un client qui ne vient chez elle que pour la voir pisser. Simplement la voir. Jamais il ne l’a touchée. Sans même retirer sa cravate, il se couche sur le plancher, son attaché-case sous la tête en guise d’oreiller, un saladier de verre sur la poitrine. Avant sa visite, N. s’est rasé le sexe. Elle a maquillé d’un rose très cru, assorti à celui de sa bouche et au vernis de ses ongles, le bout de ses seins et les lèvres de sa vulve. Accroupie au-dessus du voyeur, elle ouvre son sexe de ses doigts pour que les replis des muqueuses et le vagin soient bien déployés. Quand il lui en donne le signal, elle doit uriner très doucement, de façon que l’urine dégouline « comme un filet d’eau qui filtre d’une source » tout le long de la fente, jusqu’à l’anus, d’où elle tombera, goutte à goutte si possible, dans le récipient transparent. Pendant ce temps, il se branle.

L’homme chien n’est pas moins « bizarre ». Lorsqu’elle le reçoit, N. (par ailleurs si sourcilleuse sur le chapitre de la propreté) est tenue de porter une culotte sale, imbibée d’urine. Lui, à quatre pattes, fait semblant d’être un chien. Il essaie de passer sa tête sous sa robe pour lui flairer le sexe, et N. lui donne des petites tapes sur le crâne, comme font les femmes dans ces situations. Au bout d’un moment, de guerre lasse, elle va s’asseoir sur le canapé et feint de s’endormir. Le chien en profite pour glisser son museau entre ses cuisses et la lèche à travers la culotte jusqu’à ce que le nylon et les poils pubiens soient imbibés de salive. Alors, il aspire cette salive parfumée d’un goût de pisse et l’injecte dans le vagin, hors duquel il l’aspire à nouveau. Tout en procédant à cette toilette intime l’homme chien se dédouble : la moitié humaine s’adresse à la moitié bestiale, en adoptant ce ton de voix idiot qu’emploient les amis des bêtes pour parler à leur compagnon à quatre pattes.

« Oui, mon toutou, c’est bon ça, hein ? Oh oui ! C’est de la bonne viande rouge, ça, pas de la vache folle ! »

Et la bête d’enfouir sa langue le plus profondément possible, en émettant les grognements approbateurs d’un goinfre qui essaie de parler la bouche pleine.

« Quand je ferme les yeux, me dit-elle, j’ai vraiment l’impression que c’est une espèce de loup-garou. »

Pour la pénétration, elle se contorsionne pour se laisser couvrir dans la posture de la chienne, en guidant elle-même, par-dessous, le pénis de la bête humaine. Alors, cette dernière se déchaîne en lui labourant le dos de ses griffes.

« Pour être sincère, avoue N., je précise que si ce tordu me donne du plaisir, ce n’est pas tant parce qu’il se comporte comme un chien, que parce qu’il me traite, moi, comme une chienne. »

Sarah, l’héroïne de Christian Defort, a des clients d’un tout autre genre. Vous le découvrirez dans ce livre.

A Bientôt, amies et amis. Et prenez comme moi la vie du bon côté. Lequel ? Devinez.

E.

CHAPITRE PREMIER

Agée d’une vingtaine d’années, Sarah venait de province avec l’espoir de trouver du travail à Paris. Elle avait vite déchanté après avoir déniché un modeste emploi de vendeuse dans un grand magasin de la place d’Italie. Le salaire était maigre et l’ambiance détestable mais elle n’avait pas les moyens de faire la difficile.

A deux pas de l’immeuble où elle habitait, rue de Clichy, elle avait repéré un salon de coiffure. Cela tombait bien. Elle était aux petits soins pour ses longs cheveux bruns, son principal attrait avec son visage rond, son nez retroussé et ses yeux noisette. Sa tête compensait ses épaules et ses hanches trop larges pour une fille. Ce qui la chagrinait le plus, c’était son gros derrière qui l’obligeait depuis son adolescence à bannir jupes et pantalons moulants de sa garde-robe. Elle se rattrapait en allant souvent chez la coiffeuse et l’esthéticienne. Quand elle avait de l’argent, bien sûr. Elle dut attendre sa première paie pour se rendre au salon, à côté de chez elle.

C’est ainsi qu’elle fit la connaissance de Lucille, la patronne. La quarantaine, elle était mince, assez grande, avec des cheveux roux mi-longs et une frange coupée au carré. Sa figure était osseuse mais elle avait de magnifiques yeux bruns et surtout une large bouche aux lèvres épaisses et sensuelles. Elle se maquillait de façon criarde, ce qui lui donnait une certaine vulgarité qui se retrouvait dans ses manières. Malgré cela, elle était sympathique et comme toutes ses collègues elle aimait bavarder. Elle ne mit guère de temps avant d’arracher quelques confidences à sa jeune cliente qui ne demandait pas mieux que de s’épancher.

Sarah revint au salon quelques semaines plus tard. Au détour de leur conversation, Lucille lui fit une remarque sur ses cheveux ternes et cassants en alléguant que ce n’était pas un signe de bonne santé. La jeune fille soupira :

— Oh, la santé va à peu près ! C’est le moral qui flanche.

Elle déversa tout ce qu’elle avait sur le cœur au sujet de son travail. Les choses ne s’étaient pas améliorées, loin de là. Lucille la laissait parler. A la fin, elle dit :

— Et les hommes, où en es-tu ?

Comme Sarah gardait le silence, elle insista.

— Ne me dis pas que tu ne t’envoies pas en l’air de temps en temps. A ton âge, une fille sait qu’il n’y a rien de mieux pour se défouler.

Sarah retint un soupir encore plus gros que le premier. Elle avoua que, faute de petit ami attitré, elle devait se contenter d’aventures sans lendemain. Depuis son arrivée à Paris, c’était le désert question sexe. Elle n’attirait pas les hommes. Certes, elle n’était pas grosse, mais avec son physique plutôt charpenté, elle n’avait rien d’un top model.

Lucille fronçait les sourcils.

— C’est peut-être parce que tu n’es pas assez bien en chair que tu n’arrives pas à dénicher de petits copains.

Dans la glace, Sarah apercevait une fille qui lui ressemblait comme deux gouttes d’eau et qui faisait une drôle de tête. Les propos de Lucille constituaient une hérésie absolue par rapport aux canons actuels de la beauté. Elle eut droit à un haussement d’épaules quand elle en fit la remarque.

— D’abord, tous les goûts sont dans la nature. Ensuite, il y a loin entre la réalité et ce que disent les magazines de mode.

Sa voix devint insinuante et douce comme une caresse.

— Je connais les hommes. Les planches à pain, ça les intéresse pour la décoration mais question cul, c’est autre chose. Ils aiment bien en avoir plein les mains. Si tu avais quelques kilos de plus, mettons dix ou vingt, tu baiserais autant que tu voudrais et tu n’aurais pas besoin de trimer pour un salaire de misère.

— Qu’entendez-vous par là ?

Lucille éclata d’un rire cynique.

— Ne sois pas stupide ! Tu n’es pas née avec une cuillère d’argent, dans la bouche, n’est-ce pas ? Si tu veux t’en sortir, il te faut vendre la seule chose que tu as. Ton cul !

Sarah ne savait quoi répondre. Elle n’aurait pas dû écouter. Pourtant, les propos de la coiffeuse se gravaient dans sa tête.

— Il est gros et tu aurais déjà des amateurs, mais ce serait encore mieux si tu avais un ventre épais comme un oreiller et des cuisses comme des gigots. Si tu es intéressée, je me charge de tout : de te suralimenter jusqu’à ce que tu aies le physique voulu, de t’habiller, et de te présenter à des relations au compte en banque bien garni qui raffolent des filles obèses.

Devenir une grosse dondon pour se prostituer ! L’idée paraissait monstrueuse à Sarah qui cependant n’osait pas envoyer promener la coiffeuse. Elle s’en voulait de son caractère faible qui la poussait trop souvent à se laisser mener, mais elle n’y pouvait rien. Elle dit qu’elle réfléchirait et détourna la conversation.

C’était le mois de novembre. En quittant le salon surchauffé pour le froid de la rue, la jeune fille eut l’impression d’émerger d’un rêve malsain. Le mieux était de ne plus remettre les pieds chez Lucille.

CHAPITRE II

La proposition de Lucille serait sans doute restée lettre morte si, quelques jours plus tard, au travail, ne s’était produit un incident. Pendant la pause de l’après-midi, un collègue de Sarah, qui partait à la retraite, organisait un pot d’adieu. Tout le personnel se trouvait rassemblé dans la grande réserve du sous-sol. Il y avait de l’animation mais Sarah se sentait étrangère. Elle avait déjà essuyé des piques de Valérie, sa chef au rayon parfumerie, une femme grande et sèche à l’expression hautaine, qui se montrait désagréable avec tout le monde. Sarah était sa cible privilégiée depuis quelques temps. Avec son physique et son caractère, personne n’aurait cru que Valérie séduisait les hommes, pourtant ses frasques avec les employés masculins faisaient jaser. On disait que le directeur lui-même se l’envoyait dans son bureau, alors qu’il ne manquait pas de jolies filles bien pomponnées dans son entourage. Ce n’était donc pas la jalousie qui pouvait expliquer l’attitude de la chef de rayon. Il fallait croire que la méchanceté faisait partie de sa nature.

Désabusée, la jeune fille s’était mise à l’écart, entre deux piles de cartons de bouteilles d’huile. Elle avait emporté son verre de muscat mais elle n’y touchait pas. Elle en avait déjà vidé deux et, comme elle n’avait pas l’habitude, sa tête lui tournait. Quelle importance ? Personne ne s’occupait d’elle. Du moins, le crut-elle jusqu’à ce qu’elle s’aperçoive que quelqu’un l’observait avec attention. Elle reconnut Gabriel, un manutentionnaire à peine plus âgé qu’elle, grand, mince et brun.

Il s’avança vers elle, sourire aux lèvres. Sarah sentit ses jambes faiblir. Était-ce possible qu’un homme s’intéresse enfin à elle ? Gabriel lui prit son verre en la grondant gentiment.

— Tu ne vois pas que tu vas le renverser à force de remuer ?

Elle ne s’était pas rendu compte que sa main tremblait. Gabriel l’attira derrière les piles de cartons et lui entoura la taille.

— Tu n’as pas l’air dans ton assiette ? Tu te sens seule ?

Avant qu’elle ait le temps de réagir, il plaqua ses lèvres sur les siennes. Il se collait à elle, appuyant sa poitrine musclée sur ses seins et lui malaxait les fesses à travers la blouse. Sarah perdait pied. Jamais un homme ne l’avait traitée de cette façon. Ses rares petits copains de province ne s’étaient décidés à l’embrasser et à la peloter qu’après être sortis plusieurs fois avec elle.

Sans lui laisser le temps de réfléchir, le manutentionnaire l’entraînait plus loin à travers les entassements de cartons et de palettes. Le bruit des rires et des conversations dans l’allée centrale de la réserve lui paraissait de plus en plus lointain, comme s’il provenait d’un autre monde.

Elle eut un mouvement de recul. Gabriel l’emmenait vers le coin des toilettes. Il resserra sa prise sur son poignet.

— Ne fais pas la bégueule ! Ici, personne ne nous dérangera.

Elle ne résista pas quand il la tira vers la plus proche cabine. Après tout, ce ne serait pas la première fois qu’elle ferait l’amour dans des W.-C. Un copain de lycée l’avait dépucelée dans ce genre d’endroit.

Gabriel plaqua Sarah contre la porte et lui déboutonna la blouse. Il haussa les sourcils en voyant son tee-shirt et son jean.

— Tu ne sais pas que les autres filles ne gardent que leurs dessous ?

Sarah ne l’ignorait pas mais, reste d’une éducation pudibonde, elle n’avait jamais osé en faire autant. Gabriel lui roula son tee-shirt sous les aisselles et lui saisit les seins à pleines mains.

— Pas mal, tes petits nichons, mais, vu ta carrure, ce serait mieux s’ils étaient plus gros !

Il les pétrissait à travers le soutien-gorge. Des ondes de douleur irradiaient des mamelons durcis mais la souffrance attisait l’excitation de Sarah. Ce fut pire quand Gabriel glissa ses doigts sous les bonnets pour triturer la chair chaude et moite. D’instinct, la jeune fille se cambra, offrant son ventre. Elle n’avait pas fait l’amour depuis si longtemps ! Gabriel lui déboutonna le jean. Du bout des doigts, il effleura le devant trempé de la culotte de dentelle blanche.

— Tu mouilles sacrément.

Avec un petit rire vaniteux, il déboutonna sa blouse et passa la main sur la bosse qui déformait son slip.

— C’est ce qu’il y a à l’intérieur qui t’intéresse, hein ?

Quand il se déculotta, Sarah, fascinée, découvrit une énorme queue dressée, aux veines gonflées. Le gland décalotté luisait sous la lumière blafarde du hublot. Elle tendit la main mais Gabriel l’arrêta.

— Suce-moi !

Comme une somnambule, elle se laissa tomber à genoux et attira la queue du manutentionnaire vers sa bouche. L’odeur un peu âcre qui émanait du gland frappa ses narines. Elle posa la pointe de la langue sur le méat et lécha à petits coups. D’un coup de reins, Gabriel poussa sa queue contre les lèvres de la jeune fille.

— Vas-y doucement si tu ne veux pas que je jute au fond de ta gorge.

Sarah maîtrisa son impatience. Elle entama un va-et-vient en gardant les lèvres serrées sur la verge. Gabriel se dandinait d’un pied à l’autre, en poussant des soupirs bruyants.

— Il n’y a pas à dire, tu sais sucer. Tu as beau jouer les saintes-nitouches, tu n’es qu’une vicieuse.

Sarah était trop concentrée pour s’occuper de ce qu’il disait. Il lui appuya sur la tête, l’obligeant à avaler la queue jusqu’à la racine.

— Plus vite ! Je te dirai quand t’arrêter.

Sarah accéléra son mouvement mais aussitôt le manutentionnaire lui donna une tape sur le crâne.

— Assez ! Mets-toi debout et enlève ta culotte !

La jeune fille s’empressa d’obéir. Elle ôta son jean et son slip avec des gestes fébriles. Elle suait à grosses gouttes, autant à cause de l’excitation que du vin qu’elle avait bu. Elle oubliait le décor sordide, ainsi que l’odeur âcre d’urine et de désinfectant. Elle allait se faire baiser, peu importait le reste.

Elle dut patienter encore. Gabriel prenait le temps de la détailler, sans cacher sa surprise face à la toison luxuriante.

— Quelle touffe ! Écarte les cuisses ! Je veux voir toute ta boutique.

Sarah obéit et les larges bords de son sexe s’écartèrent comme les lèvres d’une plaie à vif, toutes suintantes de mouille. Gabriel fit gémir la jeune fille en lui pinçant le clitoris.

— Quel gros bouton ! On voit que tu es une vilaine branleuse.

Sarah n’en pouvait plus. Abdiquant le peu de dignité qui lui restait, elle supplia le manutentionnaire de la faire jouir. Il la prit à la taille et la souleva. Quand il l’attira contre son ventre, elle noua ses jambes autour de ses reins et, sous l’effet de son propre poids, s’empala sur la queue dressée. Tout de suite, elle se trémoussa comme une folle. Gabriel n’était pas en reste. Il avait plaqué la jeune fille contre la porte et, la tenant sous les fesses, donnait de violents coups de boutoir. Très vite, un orgasme d’une puissance inouïe explosa dans le ventre de Sarah.

Son souffle retrouvé, elle remarqua que Gabriel semblait à la fois surpris et gêné.

— Eh bien, toi ! Il faut croire que tu étais en manque.

Sarah ne répondit pas. Son ivresse dissipée, et son excitation assouvie, seule subsistait en elle une vague honte. Avec du papier toilette, elle essuya son sexe gorgé de sperme et de mouille avant de se rajuster. Sa blouse reboutonnée, elle sortit de la cabine et ne put retenir un cri d’horreur. Tout le personnel censé faire la fête dans l’allée centrale de la réserve formait une haie devant la porte, Valérie en tête. La chef de service lança à Gabriel :

— Félicitations, tu l’as gagnée ta bouteille de whisky !

Perdue, Sarah se tourna vers le manutentionnaire. Le regard fuyant de Gabriel valait tous les aveux. Ils l’avaient bien eue, tous. Sarah comprit qu’elle ne pourrait plus travailler dans ce magasin où tout le monde ne pensait qu’à l’humilier. Elle savait ce qu’elle avait à faire. Ignorant les applaudissements ironiques et les quolibets, elle avança d’une démarche raide entre la double file de ses collègues. Elle se dirigeait vers les ascenseurs qui rejoignaient le premier sous-sol, où se trouvaient les vestiaires. Sa décision était prise ; elle ne reviendrait jamais ici.

CHAPITRE III

Quand Sarah entra dans le salon, Lucille achevait la mise en plis d’une cliente entre deux âges. La coiffeuse haussa les sourcils mais accueillit la jeune fille comme si elle avait pris rendez-vous. Sarah s’installa sur une chaise et feuilleta un vieux numéro d’Elle en attendant que Lucille ait fini son travail.

La cliente expédiée, celle-ci verrouilla la porte du salon et fixa Sarah avec curiosité.

— Tu en fais une tête ! Qu’est-ce qui t’amène ?

Sarah affecta un calme qu’elle était loin d’éprouver.

— Vous vous souvenez de la proposition que vous m’avez faite l’autre jour ?

— Bien sûr, pourquoi ?

— Je suis venue vous dire que je l’acceptais.

Les yeux de Lucille brillèrent.

— Ça y est ? Tu veux larguer ton boulot ?

Sarah acquiesça. Lucille rangea rapidement les brosses et les ciseaux qui traînaient sur la tablette de travail.

— Je n’ai plus de cliente pour aujourd’hui. Attends-moi ! Nous irons discuter de tout ça chez moi, au calme.

Sarah patienta pendant que Lucille passait dans l’arrière-boutique. La coiffeuse semblait pressée. Une fois changée, elle ne perdit pas de temps pour fermer le salon et baisser le rideau avant d’entraîner Sarah vers le garage où elle laissait sa voiture.

Lucille habitait un petit immeuble d’Ivry, non loin des quais. Quand elles entrèrent dans le hall, la gardienne, une femme corpulente d’une quarantaine d’années, se tenait sur le sur le seuil de la loge. Elle apostropha Lucille.

— Une dame est venue pour vous, tout à l’heure. Elle a dit qu’elle repasserait.

La nouvelle parut contrarier Lucille mais cela ne dura pas.

— Je vois qui c’est. Merci de me prévenir, madame Rosario.

Au même moment, un garçon, guère plus jeune que Sarah, surgit derrière la gardienne. Il s’agissait sans doute de son fils. Il adressa un bref salut à Lucille avant de détailler Sarah sans vergogne. Sa mère lui dit d’un ton agacé :

— Qu’est-ce que tu attends pour aller aux provisions, Raphaël ?

La mine maussade, le garçon disparut dans les profondeurs de la loge, et revint un instant plus tard coiffé d’un casque de moto. Il se dirigea vers la porte de l’immeuble en traînant les pieds. Sitôt qu’il fut sorti, Mme Rosario poussa un gros soupir.

— Ah ces jeunes ! A part leurs jeux vidéo ou se vautrer sur leur lit en écoutant leur musique de sauvage, rien ne les intéresse !

A la façon dont Raphaël l’avait contemplée, Sarah n’en était pas aussi sûre. Cependant, elle fut toute surprise en constatant que la gardienne l’observait attentivement. Le regard de Mme Rosario s’attardait sur sa poitrine, son ventre, ses hanches comme pour les évaluer à travers les vêtements.

— C’est votre nouvelle apprentie, Mme Lucille ? Elle est encore plus mignonne que les autres.

— C’est normal ! Je les choisis toujours avec soin avant de leur apprendre le métier. C’est indispensable, vous vous en doutez !

Les deux femmes éclatèrent de rire. Mal à l’aise, Sarah se dit que leurs propos équivoques dénonçaient une complicité dépassant les simples relations entre voisines. Elle se doutait à peu près des activités de Lucille en dehors du salon mais la gardienne avait l’air d’en savoir là-dessus encore plus long qu’elle.

Dans l’ascenseur, la coiffeuse dit à la jeune fille :

— Cette madame Rosario est une vraie perle; et une couturière hors-pair. C’est parfois bien utile. Nous nous rendons de petits services.

Sarah n’osa pas demander lesquels.

CHAPITRE IV

D’après son aspect, Sarah avait jugé l’immeuble réservé aux gens modestes. Elle s’attendait à ce que l’appartement de Lucille se situe dans la même veine : confortable mais banal. Aussi le luxe des lieux la prit-il de court. Le salon surtout l’impressionna. Ses dimensions modestes ne rendaient que plus imposants les lourds fauteuils et le canapé de cuir. Tous ces meubles devaient valoir cher. Et il fallait compter en plus la commode, l’armoire bibliothèque, la grosse télévision, la chaîne hi-fi, les bibelots et la pendulette de bronze sur la fausse cheminée.

Des gravures ornaient les murs. Certaines étaient des reproductions de tableaux, d’autres de simples dessins ou des agrandissements de photos, mais toutes représentaient des jeunes femmes obèses, peu vêtues, voire nues, dans des postures obscènes. Sarah ne put s’empêcher de les examiner longuement ; ce qui n’échappa pas à Lucille.

— Comme tu vois, j’ai des goûts assez particuliers.

Une photographie grand format et en couleur retint l’attention de Sarah. Le cliché avait pour toile de fond une chambre qui ressemblait à une bonbonnière avec ses tentures, ses rideaux et ses miroirs aux cadres dorés. Une jeune fille était allongée sur les draps mauves d’un lit bas, avec pour tout vêtement ses longs cheveux blonds bouclés étalés autour de son visage en forme de cœur. Sa peau laiteuse et son bas-ventre rasé rendaient sa nudité encore plus obscène. D’un rose cru, ses mamelons et les lèvres de son sexe se détachaient nettement. Sarah soupçonna qu’ils étaient fardés. Elle était fascinée par la taille mince de la jeune fille dont les seins, les hanches et surtout les fortes cuisses ne paraissaient que plus opulents. Un anneau d’or perçait chacun des bords du sexe et la créature, la bouche entrouverte, laissait pointer le bout de la langue entre ses dents très blanches.

Sarah émergea de sa contemplation fascinée quand Lucille se serra contre elle pour examiner elle aussi la photo. La coiffeuse affichait un sourire amusé.

— C’est Marlène, une de mes anciennes apprenties. Elle a fait un beau mariage avec un riche Américain.

Avec un petit rire, Lucille ajouta :

— Elle vit en Californie mais elle revient me voir de temps en temps ; et son mari aussi. Lui, son fantasme, c’est Marlène Dietrich, dans l’Ange bleu. Tu dois en avoir entendu parler.

Sarah acquiesça. L’ex-apprentie paraissait plus enveloppée que l’actrice allemande, mais, outre la similitude des prénoms, c’était peut-être cela, qui, justement, avait séduit son époux.

Lucille poussa Sarah vers le canapé.

— Attends-moi. Je n’en ai que pour une minute.

Elle quitta la pièce pendant que la jeune fille s’installait sur le siège.

Quand Lucille revint, Sarah resta bouche-bée. La coiffeuse était nue, et, de toute évidence, s’amusait de sa surprise.

— Ça fait du bien d’être à l’aise chez soi ! Tu devrais en prendre l’habitude, toi aussi !

Sarah faillit répondre que quand elle se trouvait dans sa petite chambre de bonne, elle ne se gênait pas pour se mettre en tenue d’Ève mais qu’elle ne faisait jamais ça devant quelqu’un. Il est vrai qu’elle n’avait jamais eu l’occasion de recevoir d’invité. Elle ne dit rien, troublée malgré elle par le corps de la coiffeuse.

Si Lucille avait du goût pour les femmes bien en chair, elle ne l’appliquait pas à elle-même. Nue, elle paraissait encore plus grande et plus mince. Et il n’y avait pas la plus petite trace de bourrelet ou de replis disgracieux sur sa personne. Sarah savait ce que cela signifiait à cet âge. Lucille surveillait son alimentation et faisait du sport. A voir son bronzage intégral et sa toison réduite à deux minces bandes cuivrées de part et d’autre des lèvres de son sexe elle fréquentait aussi l’esthéticienne. Elle se cambra, mains aux hanches,

— Pas mal, hein ? J’adore entretenir mon corps. Après tout, c’était mon premier fonds de commerce !

Ainsi, Lucille était une ancienne pute. La nouvelle ne surprit qu’à moitié Sarah. Était-ce pour mieux séduire ses anciens clients qu’elle s’était fait tatouer un serpent en anneau autour du nombril ? Quand elle se dirigea vers le bar, Sarah vit qu’elle portait le même dessin, en plus petit, sur chacune de ses fesses rondes séparées par la raie haute et serrée. Elle se dandinait en marchant et le jeu des muscles sous la peau hâlée faisait bouger les reptiles verts et rouges, les animant d’une illusion de vie. Comment ne pas faire le rapprochement, en les voyant remuer, avec des sexes d’hommes prêts à entrer en action ? La réflexion traversa l’esprit de Sarah, qui ouvrit de grands yeux quand la coiffeuse sortit une bouteille de champagne du meuble-bar.

— Mais pourquoi...

— Les changements dans la vie, ça se fête !

Jamais Sarah n’avait rien bu d’aussi bon. Tout en la resservant, Lucille laissa tomber :

— Mais peut-être que tu as déjà changé d’avis ! C’est ton droit, après tout !

— Ah non, alors !

Le cri du cœur fit sourire la coiffeuse qui s’assit aux côtés de la jeune fille, troublée, à son grand étonnement, par ce corps nu qui la frôlait.

— Soit ! Mais j’espère que tu as compris ce qui t’attend, hein ? Ne viens pas jouer les mijaurées, après !

Sarah acquiesça. Elle avait deviné depuis le début qu’elle devrait vendre son corps au plus offrant. Mais était-ce pire que d’être humiliée et de travailler comme une esclave pour un salaire de misère ?

Lucille l’observait, les yeux mi-clos.

— Voyons un peu si tes bonnes résolutions vont tenir le coup. Lève-toi et déshabille-toi !

Sarah eut un pincement au cœur. Malgré sa détermination, elle avait le trac.

Elle se mit debout, ôta sa veste et fit passer son tee-shirt par-dessus la tête. Elle n’alla pas plus loin en voyant la mine navrée de la coiffeuse.

— Je comprends pourquoi les garçons ne te courent pas après ! Sois plus provocante. Tiens-toi bien droite, déhanche-toi et essaie d’avoir l’air vicieux.

Mortifiée, Sarah s’efforça de suivre ces conseils. Ce n’était pas facile d’être sensuelle en ôtant ses vêtements. Lucille la guidait.

— Tourne-toi ! Ce sont les nichons et les culs qui intéressent les hommes. Et quand on a un popotin bien rembourré, il faut en profiter !

Sarah pivota sur ses talons et se plia pour descendre son pantalon le long de ses jambes. Quand elle souleva ses jambes l’une après l’autre pour le faire glisser sous ses pieds, elle eut conscience que ses fesses remuaient de manière obscène. Une légère ivresse l’envahissait et elle n’était pas sûre que c’était à cause du champagne.

Quand elle n’eut sur elle que son soutien-gorge et sa culotte, Lucille lui ordonna de se retourner. La coiffeuse fit la moue.

— Tes dessous ne sont pas très excitants. Il te faudra veiller à ta lingerie à l’avenir !

Son regard brillant s’attardait sur les seins et le ventre de la jeune fille. Elle toussota.

— Enlève le reste, et essaie d’y mettre de la sensualité !

Quelques images d’une scène de strip-tease vue dans un film resurgirent dans la mémoire de Sarah. Elle dégrafa son soutien-gorge, fit glisser les bonnets l’un après l’autre sous le regard approbateur de Lucille.

— Très bien ! Joue un peu avec tes nichons avant d’aller plus loin !

Sarah soupesa ses seins, fit rouler les pointes durcies entre ses doigts. Elle ne pouvait plus s’abuser elle-même. Cela la troublait de s’exhiber et elle ne comprenait pas. Lucille était une femme, et elle n’avait jamais éprouvé d’attirance pour les personnes du même sexe.

Sur les indications de la coiffeuse, elle baissa sa culotte, d’abord sur ses fesses, dos tourné, puis devant. Comme Gabriel, Lucille ne cacha pas sa surprise face à l’épaisse touffe de la jeune fille.

— Quelle fourrure ! Quand on te suce, on doit se mettre des poils plein les dents !

Elle se récria quand Sarah, gênée, dit qu’elle pouvait se raser s’il le fallait.

— Je t’interdis de toucher à ta chatte ! Elle vaut de l’or. Les hommes que je connais raffolent des mottes velues.

Lucille ordonna à Sarah d’approcher et, sans douceur, lui pinça les lèvres du sexe avant de les tirer sur les côtés. La jeune fille gémit et se cambra. La coiffeuse frôlait son bouton, ses nymphes, caressaient les bords du vagin. Les réactions de Sarah, qui se tortillait et laissait échapper des soupirs de plus en plus bruyants, semblaient l’amuser.

— Tu es chaude du cul, mais je m’en doutais rien qu’en voyant ton bouton. Attends...

Après avoir frotté les replis de la vulve, elle examinait le bout de ses doigts de près. Elle les renifla avec une grimace.

— Tu t’es fait sauter par un mec, il n’y a pas longtemps. Comment ça se fait alors que tu sois venue me voir ?

D’une voix rendue haletante par l’excitation, Sarah raconta l’humiliation que lui avait infligé ses collègues. Lucille hocha la tête.

— Je comprends tout. Moi, à ta place, je n’aurais pas mis autant de temps avant de me décider !

Elle rendait Sarah folle en poursuivant ses attouchements insidieux. Ce fut pire quand elle enfonça l’index dans le vagin et le fit tourner avec une lenteur cruelle. La jeune fille la supplia de la faire jouir.

— S’il vous plaît ! Je n’en peux plus...

— Un moment, petite cochonne ! Je veux d’abord voir ton cul !

Sarah se retourna et Lucille lui tâta l’anus.

— Tu ne t’es jamais fait enculer ? Bah, c’est aussi bien, après tout !

Le timbre strident de la sonnette de l’entrée mit un terme à l’examen, à la grande frustration de Sarah ; et de Lucille, qui se leva en maugréant.

— Toujours pleine d’à propos, celle-la ! Enfin, il faut en passer par là !

Elle quitta la pièce. Sarah l’entendit parler avec une femme avant qu’elle ne revienne.

— Je vais en avoir pour un moment. Prends un bain, en attendant ! Le cabinet de toilette est juste à côté.

Le couloir faisait un coude. En sortant du salon, Sarah ne put voir qui se trouvait à l’entrée. Elle avait l’impression que Lucille ne tenait pas à ce qu’elle fasse connaissance avec la visiteuse.

CHAPITRE V

Le cabinet de toilette était exigu mais aussi somptueux que le salon. Lucille avait poussé la coquetterie jusqu’à choisir une faïencerie noire, et elle avait fait placer des robinets en forme de dauphins. Pendant que le bain coulait, Sarah jeta un coup d’œil aux flacons de gels, shampoings et produits de beauté alignés sur la tablette. Même là se retrouvait le goût du luxe de Lucille.

L’attention de Sarah fut attirée par des éclats de voix. Ils provenaient du côté opposé au salon et elle comprit que la source en était une des chambres de l’appartement, sans doute celle de Lucille. Intriguée, elle colla l’oreille à la cloison.

Lucille et sa visiteuse ne semblaient pas d’accord. La seconde geignait :

— Pourquoi es-tu si méchante aujourd’hui ?

A quoi la coiffeuse répondait :

— Que tu viennes me voir de temps en temps, Donine, je veux bien, mais que tu me tombes dessus sans prévenir, non !

La dénommée Donine plaida qu’elle ne pouvait choisir comme elle voulait le moment de ses voyages à Paris.

— Et tu sais bien que je ne peux pas rester longtemps sans te voir.

Lucille eut un petit rire.

— Toujours en manque, Donine ? Tu n’as pas encore réussi à trouver une petite amie dans ton coin perdu ?

— Et avec qui veux-tu que je fasse ça ? La bonne ? Elle rapporte tous mes faits et gestes à mon mari. Et les femmes que je fréquente ne valent pas mieux.

Il y eut un silence prolongé qui aurait piqué au vif la curiosité du premier venu. Sarah, elle, n’avait jamais su résister à la sienne. Elle ferma les robinets de la baignoire, et sortit sans bruit de la salle de bains. La porte de la chambre étant entrebâillée, la jeune fille n’eut qu’à s’approcher pour voir ce qui se passait.

Elle connaissait les goûts de Lucille mais l’embonpoint de la visiteuse la surprit quand même. Avec sa petite taille, ses hanches larges et son ventre rebondi, Donine ressemblait à une boule sur pattes. Elle devait avoir le même âge que Lucille. Ses cheveux mi-longs étaient trop blonds pour que ce soit naturel. Elle était allongée sur le dos et sa jupe retroussée laissait voir ses énormes cuisses gainées de bas gris. A genoux sur le lit Lucille lui déboutonnait le chemisier.

— Et ton mari ? Il ne raffole plus de tes gros seins ?

Donine avoua qu’il n’y avait plus aucune relation sexuelle entre son époux et elle.

— Il n’a jamais été très porté sur le cul mais ma poitrine arrivait à l’exciter. Maintenant, il lui faut de jeunes pimbêches. Il aimerait que je me travestisse en écolière. Comment veux-tu que j’y arrive avec mon physique de grosse dondon ?

— Il devient gâteux, ton Charles ! Rassure-toi ! Moi, je n’ai pas changé. Les fausses pisseuses ne m’intéressent pas.

Lucille écarta les pans du chemisier. Donine ne portait pas de soutien-gorge et ses seins volumineux, au bout épais comme des tétines de biberons, fléchirent sur les côtés. La coiffeuse les pétrit comme de la pâte à modeler. Sa mine extasiée ressemblait à celle d’un enfant faisant des pâtés de sable. Elle étira les mamelons, arrachant un cri à Donine.

— Tu m’as fais mal, méchante !

Lucille lui prit la tête et l’attira sur sa poitrine.

— Pauvre chérie ! Tète maman pour te consoler !

Donine aspira entre ses épaisses lèvres fardées les gros mamelons roses de la coiffeuse. Ses joues se creusèrent et se relâchèrent au rythme de ses succions. La mine avide, elle avait vraiment l’air d’un bébé accroché à la mamelle de sa mère. Lucille l’encourageait à la mordiller.

— Vas-y fort ! Tu sais que j’aime ça !

Elle cria à son tour. Elles se roulèrent sur le lit en se frottant l’une contre l’autre, mais Lucille se reprit vite. Elle se redressa et obligea Donine à se mettre à quatre pattes, avant de lui relever la jupe sur les reins. Le large fessier de la blonde était enveloppé dans une culotte rouge vif à fanfreluches vertes et à jarretelles. Sarah jugea le sous-vêtement excitant mais trop vulgaire pour quelqu’un comme Donine qui pouvait se payer des tailleurs élégants, faits sur mesure compte tenu de son obésité.

Elle ne se trompait pas. Lucille observa :

— Tu te décides enfin à mettre les dessous que je t’offre !

Donine pleurnicha que si la bonne ou son mari les voyaient, ils la traiteraient de pute.

— Mais c’est ce que tu es : une petite pute qui s’ignore !

Tout en parlant, Lucille caressait le derrière de Donine. Elle appuyait du bout de l’index sur le slip, faisant entrer le tissu dans la raie des fesses. La fausse blonde donnait des coups de reins comme si elle pouvait s’empaler à travers le sous-vêtement. Lucille la déculotta prestement.

La chambre n’était éclairée que par quelques appliques. Dans cette lumière ténue, la lune laiteuse de Donine semblait envahir tout l’espace au-dessus du lit. De sa cachette, Sarah la détaillait avec une gêne mêlée d’un trouble bizarre. Après tout, c’était ça que Lucille allait exiger d’elle : un postérieur immense, sans parler du reste. Si elle avait encore eu des doutes, il lui suffisait de voir le visage cramoisi et le regard sale de la coiffeuse.

Lucille joua un long moment avec la chair tendre du cul de Donine. Elle l’empoignait à pleines mains, l’étirait, la faisait couler comme de la pâte, laissant les marques rouges de ses doigts sur la peau laiteuse. En même temps, elle traitait la fausse blonde de truie et de grosse vache. Cela semblait exciter encore plus Donine dont les coups de reins devenaient de plus en plus violents et désordonnés. Lucille lui assena un claque brutale sur le derrière.

— Tu n’es vraiment qu’une salope ; tu ne penses qu’à ton cul. On en mangerait mais tu mérites une bonne punition !

Elle alla à l’armoire et revint en brandissant un gros martinet, Un frisson glacé descendit le long du dos de Sarah. L’espace d’un instant, elle fut tentée de courir au salon, de se rhabiller, et de partir sans demander son reste. Pourtant, elle ne bougea pas. Quelque chose qu’elle se refusait d’analyser la retenait.

Donine ne semblait pas plus rassurée. Elle implora Lucille qui approchait du lit sans se presser.

— Je t’en prie, frappe moins fort que la dernière fois. Dans le train, j’ai eu mal pendant tout le trajet.

— Tu n’avais qu’à te tenir debout, idiote ! Et puisque tu n’arrêtes pas de te plaindre, je vais te tanner le cul pour de bon, aujourd’hui. Crois-moi, ce sera pendant plusieurs jours que tu ne pourras pas t’asseoir.

Donine poussa un gémissement horrifiée et se recroquevilla sur le lit quand les lanières sifflèrent au-dessus d’elle.

— Je t’en supplie !

— Remets-toi en position, espèce de poule mouillée.

Donine se redressa. Sarah fut frappée de stupeur par l’expression de son visage. La fausse blonde semblait plus impatiente qu’effrayée. De même, la mine de Lucille était plus amusée que cruelle. L’idée frappa alors la jeune fille qu’elles se livraient à un jeu bien rodé.

Quand le premier coup tomba, le claquement des lanières résonna avec une telle force que Sarah en eut la chair de poule. La peau blanche du cul de Donine était à peine marquée. Cela n’empêchait pas la blonde platine de crier comme si on l’écorchait vive.

— Oooh, ça brûle, c’est atroce ! Et que va dire mon mari s’il voit ça !

Lucille lui décocha un second coup, aussi violent que le premier.

— Ne joue pas les idiotes ! Tu sais très bien que ces lanières ne laissent presque pas de traces.

Lucille frappa son souffre-douleur une demi-douzaine de fois avant de poser le martinet sur la table de nuit. Elle reprit sa palpation du derrière de Donine, qui cria :

— Arrête, c’est trop douloureux !

— Mais tu aimes avoir mal ! D’ailleurs...

Lucille passa la main entre les cuisses de Donine et la ressortit toute luisante.

— Tu mouilles, grosse vicieuse !

Donine cachait sa figure dans ses bras mais Lucille lui tira les cheveux, la forçant à se dresser sur les genoux.

— Lève-toi et déshabille-toi comme je te l’ai appris.

Sarah épiait la mine de Donine pendant qu’elle descendait du lit pour se mettre debout au milieu de la chambre. Elle ne fut pas plus avancée. La rougeur de la grosse femme pouvait aussi bien trahir l’excitation que la honte, ou les deux en même temps.

Donine savait faire durer le plaisir en ôtant ses vêtements. Elle mit plusieurs minutes avant de retirer sa veste, sa jupe, et enfin ses bas. Quant à sa culotte, Lucille l’en avait dépouillé avant de la laisser se lever. Assise au bord du lit, genoux écartés, la coiffeuse reniflait le linge.

— Ce qu’il y a de bien avec toi, c’est qu’on peut s’en mettre plein le nez autant que les yeux et les mains. Allez ! Fais admirer ta chatte !

Donine écarta les jambes mais Sarah ne put savoir qu’elle était la couleur naturelle de ses cheveux. En effet, sous la panse rebondie, la motte grasse, crevassée d’une fente aux bords épais et bistres, était aussi lisse que celle de Lucille. A la différence de la coiffeuse, Donine ne pratiquait pas le bronzage intégral. Autour de son sexe, la chair molle, qui tremblotait au moindre mouvement, offrait l’aspect blanchâtre d’un ventre de poisson. Cela ne la rendait pas moins sensuelle, au contraire.

En tous cas, elle faisait de l’effet à Lucille qui dit d’une voix devenue rauque :

— Viens ici, ma grosse baleine, que je te fasse minette !

Donine la rejoignit et elles s’allongèrent tête-bêche sur le lit. Lucille se trouvait au-dessus. Avec un mélange de dégoût et d’excitation, Sarah vit plonger sa langue d’un rouge cru dans la vulve largement étalée, aux chairs plus pâles, de Donine, qui réagissait en remuant les jambes dans tous les sens. Elle-même ne restait pas inactive car la coiffeuse poussa un grognement sourd avant de gigoter comme une hystérique.

Les deux femmes accordèrent les mouvements de leurs têtes avec une rapidité qui dénonçait une longue habitude. Derrière la porte, Sarah épiait leur manège avec des yeux avides de curiosité. Elle était surprise par l’agilité avec laquelle la langue de Lucille parcourait la fente toute suintante de Donine Elle s’était suffisamment masturbée pour deviner sur quels points sensibles la coiffeuse s’attardait : le clitoris, les petites lèvres et les bords du vagin.

La jeune fille fut tout de même surprise quand Lucille, découvrant ses dents, mordilla le bouton de sa partenaire. Avec un cri strident, Donine se cambra en décollant ses grosses fesses du lit. Son corps lourd, aux épaules grasses, au ventre épais, aux fortes cuisses, semblait devenu aussi léger qu’une plume pendant qu’elle se contorsionnait en donnant des coups de reins. Elle empoigna les fesses de Lucille, et souleva la tête. La coiffeuse cria à son tour. Leurs plaintes et leurs mouvements désordonnés se mêlèrent jusqu’à ce que la jouissance les laisse anéanties. Il était temps pour Sarah de s’éclipser.

Elle regagna le cabinet de toilette et s’allongea dans la baignoire. L’eau était à peine tiède mais c’était ce qu’il fallait pour calmer ses sens échauffés. Des éclats de voix provenaient de la chambre. Apparemment, Donine aurait voulu continuer mais Lucille n’était pas d’accord. La coiffeuse haussa le ton.

— Ça suffit pour aujourd’hui. Non, tu ne te laveras pas. Je veux que tu rentres chez toi la culotte pleine de mouille et le corps trempé. Et la prochaine fois préviens au lieu d’arriver à l’improviste.

Un moment plus tard, le claquement d’une porte dénonçait le départ de la visiteuse.

CHAPITRE VI

Sarah ne s’attendait pas à ce que Lucille la rejoigne et pourtant la coiffeuse entra dans la salle de bains. Elle maugréait.

— Quel pot de colle, cette Donine ! Enfin, elle n’est pas méchante. Et tu as vu un peu comme elle a le feu au cul !

Comme Sarah ouvrait de grands yeux, Lucille eut un sourire indulgent.

— Tu ne me crois pas tombée de la dernière pluie, n’est-ce pas ? N’importe qui à ta place serait venu voir. C’est pour ça que j’ai laissé la porte entrouverte.

Cela ne la dérangeait pas que Sarah ait découvert l’existence de Donine, au contraire.

Lucille précisa que son amie s’accrochait à ses basques depuis qu’elle avaient été en pension ensemble. Donine avait toujours été dodue. C’est à cause d’elle que la coiffeuse avait pris goût aux grosses filles.

Après cette confidence, Lucille plongea le bras dans l’eau et fit sauter la bonde de la baignoire.

— A présent qu’elle est partie, pas la peine de faire semblant de prendre un bain.

Elle aida Sarah à se lever.

— Attends, je vais t’essuyer.

Lucille décrocha une serviette de toilette. Elle frotta les épaules et les bras de Sarah avant de dire :

— Les mains au-dessus de la tête !

Sarah obéit. Elle était devenue une marionnette, un poupée à la merci d’une fillette capricieuse.

Lucille lui sécha rapidement les aisselles et le dos, de la nuque aux reins. Ses gestes devinrent plus lents, plus appuyés, quand elle essuya la poitrine. Les mamelons de Sarah durcissaient sous les attouchements de Lucille qui les frottait avec le tissu rugueux. Elle pinça les gros bourgeons de chair à travers la serviette, faisant gémir la jeune fille.

— Tu aimes ça, hein ? J’ai ce qu’il faut pour te calmer !

Lucille ouvrit un tiroir sous la tablette du lavabo et en sortit un gros vibromasseur.

Debout au milieu de la baignoire, Sarah balançait ses fesses et tendait son ventre en avant. Son excitation était telle qu’elle avait des crampes dans les cuisses et dans les reins. Un animal avide s’était éveillé dans son sexe. La sensation était si forte qu’elle cria de plaisir et de douleur quand Lucille, ayant mis son engin en marche, lui effleura le clitoris avec la pointe vibrante. Le moindre contact sur ses chairs intimes était insupportable. Elle supplia :

— Mettez-le moi ! Vite !

Sans autres préliminaires, Lucille lui enfonça le vibromasseur dans le vagin, jusqu’à ce que l’extrémité touche le fond. La jeune fille cria, les yeux révulsés. Titubante, elle dut s’agripper aux épaules de la coiffeuse. Cette dernière faisait aller et venir le gode de plus en plus vite sans se soucier de la mouille qui giclait sur ses doigts. Bouche ouverte comme une noyée, Sarah criait sa jouissance sans retenue. Alors qu’elle s’efforçait de reprendre son souffle, elle prit conscience d’un liquide chaud qui coulait le long de ses cuisses. Morte de honte, elle réalisa que sous la violence du plaisir, ses sphincters s’étaient relâchés. Elle pissait sans pouvoir s’arrêter, arrosant le fond de la baignoire ainsi que les seins et le ventre de Lucille qui n’en semblait guère gênée. La coiffeuse morigénait la jeune fille non parce qu’elle lui urinait dessus mais à cause de ses cris.

— Modère-toi quand tu prends ton pied. Ce n’est pas la peine d’ameuter les voisins.

Elle monta dans la baignoire, remit la bonde en place et ouvrit les robinets.

— Je sais que tu n’as pas fait exprès de me pisser dessus. Mais maintenant il faut que je prenne un bain moi aussi.

Elle appuya son ventre sur celui de Sarah.

— Tu te doutes aussi que ce ne sera pas la seule fois que nous nous laverons ensemble !

CHAPITRE VII

Pour son apprentissage, Sarah s’était installée chez Lucille. Elle découvrait une nouvelle vie. La coiffeuse lui faisait goûter à des jeux qu’elle n’avait jamais soupçonnés. En particulier, elle se rappelerait longtemps le soir où Lucille avait utilisé sur elle un triple gode à lanières, qu’elle conservait, ainsi que tous ses accessoires érotiques, dans un tiroir de son armoire. Quand elle le montra à sa protégée, celle-ci ouvrit de grands yeux. L’engin était constitué d’une solide base triangulaire recourbée, avec une sangle de cuir à chaque extrémité, deux fausses verges d’un côté et une troisième de l’autre. Ce n’était pas l’aspect de l’engin — elle avait tout de suite compris son usage — qui surprenait Sarah, mais l’épaisseur des godes. Elle protesta que cela devait faire très mal de recevoir des fausses queues d’un tel calibre.

— Mais non, sotte, dit Lucille, c’est une question d’habitude. Je vais te montrer. Donne-moi le lubrifiant.

Sarah prit dans la table de nuit le tube de gel et le tendit à la coiffeuse. Cette dernière enduisit de crème le gode unique fixé à la pointe inférieure de la base triangulaire. Ensuite, elle se planta au pied du lit, jambes écartées, exposant son bas-ventre rasé.

— Ce n’est pas vraiment nécessaire, mais échauffe-moi un peu quand même !

Pour placer sa bouche à la hauteur du sexe de Lucille, Sarah dut se prosterner en travers du lit. Des gouttes de mouille suintaient de la fente entrebâillée. A présent, Sarah connaissait bien le goût des sécrétions intimes de la coiffeuse. La première fois, elle avait eu du mal à cacher sa répulsion face à ces chairs gorgées d’un liquide translucide qui rappelait le blanc d’œuf. Maintenant, l’odeur suffisait à lui procurer une ivresse.

Sarah acheva d’ouvrir le sexe de Lucille en tirant avec les doigts comme on partage en deux un fruit bien mûr. Le gros clitoris à demi dressé s’étira hors de sa gaine. La jeune fille aurait pu en décrire les yeux fermés les moindres détails. Court mais épais, il possédait une tête aplatie et fendue en deux lobes montés sur une tige fine. Il se crispait, comme pour narguer Sarah. Elle le remua de la pointe de la langue et ressentit une sourde jubilation quand Lucille, avec un cri rauque, se cambra, offrant sa vulve tout entière. Le filet de mouille qui suintait de son vagin devint plus abondant, plus trouble. Elle balbutia :

— Encore un peu !

Sarah ne demandait pas mieux. Elle s’attaqua aux petites lèvres dont elle lécha les fines crénelures l’une après l’autre. Elle n’habitait chez Lucille que depuis quelques jours mais elle avait largement eu l’occasion de parfaire sa technique de suceuse de chatte. La coiffeuse la repoussa vite.

— Assez ! Je ne veux pas que tu me fasses jouir avec la langue.

Bien campée sur ses pieds écartés, elle appuya l’extrémité du troisième gode de son engin sur l’entrée de son vagin béant. Sarah n’était pas convaincue qu’une telle pénétration était possible sans se faire mal. Pourtant, sous ses yeux, la fausse verge disparaissait lentement, sans effort apparent dans le ventre de la coiffeuse dont le visage exprimait un plaisir évident.

— Comme il me remplit bien !

Confuse, Sarah se demanda si sa protectrice n’en rajoutait pas pour se moquer d’elle. Lucille n’avait pas l’air de plaisanter. Quand le gode fut bien enfoncé, Lucille le fixa à sa taille et entre ses cuisses avec les lanières. Ensuite, elle tendit le ventre en avant.

— Suce ton homme, grosse vicieuse !

Sarah n’en voyait pas l’intérêt mais elle avait appris à ne pas discuter les ordres de Lucille. Ce n’était pas facile de prendre en bouche deux godes superposés et rigides comme du bois. Elle se mit de côté et lécha celui du haut, un peu rebutée par le goût du caoutchouc. Lucille se pinçait le bout des seins et donnait des coups de reins. Sarah comprit qu’à cette minute la coiffeuse se prenait vraiment pour un homme. Sous les encouragements de Lucille, elle accéléra le rythme de ses coups de langue.

— Vas-y ! Vide-moi les couilles !

Son comportement était si convaincant que Sarah se prenait au jeu. Elle se tordit le cou pour gober entre ses lèvres l’extrémité du gode. Celui d’en dessous la gênait mais elle parvint à avaler le faux gland, qu’elle suçota. Cramoisie, le visage couvert de sueur, Lucille se pétrissait les seins. Sarah devina que les secousses qu’elle imprimait au gode se répercutaient dans celui enfoncé dans le vagin de la coiffeuse. Lucille repoussa une nouvelle fois son apprentie.

— Ça suffit ! Mets du gel sur les godes !

Sachant ce qui l’attendait, Sarah enduisit les fausses queues d’une épaisse couche de crème. Elle se félicita de cette précaution quand Lucille lui ordonna de se mettre à quatre pattes.

— Détends-toi ; ça rentrera tout seul.

Elle avait beau dire, Sarah ne put retenir un cri de douleur quand le gode supérieur, plus fin mais plus long, força son anus.

— Doucement !

— Décontracte-toi !

Sarah se sentit plus à l’aise quand le second gode pénétra son vagin sans difficulté malgré son épaisseur. Là, elle se trouvait en terrain connu. Incapable de maîtriser son excitation, elle acheva elle-même de s’empaler en donnant des coups de reins. Sans perdre de temps, Lucille entama un va-et-vient brutal, de plus en plus ample à mesure que l’anus de sa protégée s’assouplissait. Les muscles cessant de se contracter sur lui, le gode coulissait librement et, très vite, le ventre de la coiffeuse claqua avec un bruit de linge mouillé sur le derrière en sueur de la jeune fille. Cette dernière fut confondue quand la douleur entre ses fesses se changea en un plaisir diffus qui peu à peu enflait au point de supplanter la souffrance. Joint aux sensations qui émanaient de son vagin, il n’en fallait pas plus pour arracher des cris de plaisir à Sarah.

Alors qu’elle restait prosternée sur le lit, anéantie par la violence de l’orgasme, Lucille, encore essoufflée, lui susurra à l’oreille :

— Je te l’avais bien dit ! Les gros calibres, c’est une question d’habitude.

Mais Sarah ne put retenir une plainte de douleur, suivit d’une désagréable envie de chier quand le gode enfoncé dans son anus se retira d’elle.

Une autre fois, alors qu’elles regardaient la télévision au salon, Sarah annonça qu’elle allait se coucher. Lucille ouvrit de grands yeux.

— Tu es bien pressée, aujourd’hui !

La jeune fille avoua qu’elle se sentait fatiguée. Sourcils froncés et lèvres pincées, Lucille semblait réfléchir.

— D’accord, mais mets-toi à quatre pattes en attendant que je te rejoigne.

Sarah n’eut pas à se déshabiller avant de monter sur le lit et de prendre la position exigée par la coiffeuse. Dès son installation, Lucille lui avait imposé de rester nue dans l’appartement, comme elle-même. Gênée au début, Sarah s’était vite habituée et n’y pensait même plus.

Lucille arriva un moment plus tard, avec un récipient de plastique muni d’un long tuyau. Elle tomba des nues quand sa protégée lui demanda à quoi servait cet ustensile.

— Comment ? Tu n’as jamais vu un broc à lavement ?

Sarah avoua son ignorance.

Elle fut vite fixée sur l’usage de l’appareil. D’un geste précis, Lucille lui enfonça la canule dans l’anus et ouvrit le robinet. L’eau chaude envahit les entrailles de Sarah qui eut un hoquet de stupeur. Jamais elle n’avait connu ça. Elle avait déjà entendu parler des lavements mais ni chez ses parents ni ailleurs, elle n’en avait subi. Elle balbutia :

— Pourquoi ?

— C’est excellent pour la santé !

Le ventre de Sarah s’alourdissait. Elle trouvait l’impression désagréable, d’autant que ses entrailles se contractaient pour expulser le liquide qui les ballonnait provoquant une insupportable sensation de colique. Elle l’avoua à Lucille, qui lui pinça le cul.

— Si tu lâches une goutte sans ma permission, tu as droit à une fessée dont tu me diras des nouvelles !

Effrayée, Sarah serra les fesses à en avoir des crampes. Le poids dans son ventre devenait intolérable. C’était un vrai supplice. Lucille lui apprit qu’elle avait ajouté au lavement une cuillerée de glycérine et une d’alcool camphré.

— C’est un de mes clients spéciaux, un médecin, qui m’a enseigné cette préparation. Il adore qu’on la lui administre.

Sarah ne pouvait la croire. Personne n’était assez pervers pour éprouver du plaisir à une telle sensation. Honteuse, elle se refusait à reconnaître les premiers signes d’une jouissance trouble mais réelle qui naissait dans son ventre ballonné. Elle ne voulait retenir que les désagréments. Pourtant, l’eau clapotait dans ses intestins, et la sensation se précisait. Elle rendait de plus en plus difficile les efforts de Sarah qui sut bientôt qu’elle ne résisterait pas longtemps avant de tout restituer. Lucille annonça :

— Le broc est vide. Ça suffit pour une première fois. Va aux toilettes.

Sarah courut à la salle de bains en se tenant le ventre à deux mains. Elle eut juste le temps de s’asseoir sur la cuvette des W.-C. avant qu’un jet fétide fuse entre ses fesses, éclaboussant bruyamment la porcelaine. Le soulagement fut si intense que Sarah jouit... et pissa sans retenue Au comble de la gêne, se vidant avec autant de force par-devant et par-derrière, mais incapable de se maîtriser, elle masturba son clitoris jusqu’à l’orgasme. Ce n’est qu’après qu’elle réalisa que Lucille l’observait depuis la porte. La coiffeuse persifla.

— Ne me remercie surtout pas de l’occasion de jouir que je t’ai donnée. C’est la moindre des choses.

A cet instant, Sarah ne savait pas si elle devait la détester ou lui être reconnaissante.

CHAPITRE VIII

Si Lucille se servait d’elle comme objet sexuel, elle ne perdait pas de vue son objectif : transformer Sarah en une grosse poupée de chair. La coiffeuse ne se privait pas de rappeler à la moindre occasion le marché qu’elles avaient conclu.

— Je t’ai promis que tu gagnerais beaucoup d’argent sans te fatiguer. Je tiens toujours parole. A toi de remplir ta part du contrat en devenant une vraie dondon.

Dès le premier jour, elle avait imposé à la jeune fille de prendre un petit déjeuner copieux, à base de lait, de fruits secs et de céréales accompagné de grands bols de chocolat chaud.

— Ce sera comme ça tous les matins !

Sarah qui se contentait d’un en-cas léger le matin avait eu du mal à se faire à ce régime de suralimentation.

Dans la journée, elle restait seule. Lucille partait à son salon, non sans laisser le réfrigérateur bien garni. Elle ne donnait aucune consigne à Sarah mais celle-ci avait vite pris le pli. A part le ménage, lire ou regarder la télévision, elle n’avait rien à faire. Comme, il y avait toujours des paquets de chips, des boîtes de biscuits ou de chocolat à portée de main, l’habitude de grignoter à longueur de journée lui vint tout naturellement. Elle réalisait que c’était ce que voulait sa rusée protectrice. En outre, Lucille, qui ne supportait pas de la voir fumer, avait confisqué ses paquets de cigarettes.

— C’est une grosse poupée que je veux, pas un garçon manqué avec les dents et les doigts jaunes de nicotine.

Sarah endurait mal la privation de tabac et faillit renoncer à son apprentissage à plusieurs reprises. Rien ne pouvait l’empêcher de partir. Lucille ne l’enfermait pas. Il lui suffisait de s’habiller, de prendre ses bagages et de quitter l’appartement. Chaque fois le souvenir de sa vie médiocre et de ses humiliations passées la retenait.

Le soir, en rentrant, Lucille l’entraînait à la cafétéria du plus proche hypermarché. La coiffeuse forçait Sarah à manger comme quatre avant qu’elles aillent faire leurs provisions. A leur retour, la soirée s’achevait le plus souvent par un jeu vicieux. Dans ce domaine, Lucille débordait d’idées et d’énergie.

Sous prétexte de vérification, elle instaura la cérémonie du pèse-personne, lui donnant toute l’apparence d’un véritable rituel érotique Un dimanche matin, les deux femmes se trouvaient dans la salle de bains. Lucille sortit d’un placard une balance électronique en disant :

— Ça ne sert à rien de vérifier son poids tous les matins mais il faut le faire au moins une fois par semaine.

Sarah monta sur le pèse-personne et constata qu’elle avait déjà pris trois kilos.

Lucille afficha un air satisfait.

— Ce n’est pas mal pour un début mais nous arriverons sûrement à faire mieux !

Sarah n’osa pas lui demander où elle comptait s’arrêter. Sa protectrice se contenterait-elle de lui ajouter quelques rondeurs, ou irait-elle jusqu’à la transformer en véritable monstre ? Lucille possédait des revues de sex-shop spécialisées dans les grosses. La vue de certaines photos montrant des filles difformes avaient fait froid dans le dos à Sarah. Lucille lui avait dit que ce n’était pas ce qui intéressait ses relations mais comment se fier à elle ?

Elle rangea le pèse-personne avant de se munir d’un mètre-ruban et de pousser Sarah vers la porte.

— Viens, ma grosse poupée ! Je veux étudier de plus près tes formes.

Elles retournèrent dans la chambre, où Lucille fit mettre Sarah debout au milieu de la pièce, jambes écartées.

— Ce n’est pas tout de prendre du poids. Il faut aussi que ce soit bien réparti !

Elle mesura le tour du cou et celui des biceps de la jeune fille, avant de noter les résultats sur un calepin. Ensuite, elle ordonna à sa protégée de mettre les mains sur la tête. Sarah obéit. Elle savait que Lucille ne faisait jamais rien au hasard. Comme chaque fois que sa protectrice la manipulait, elle sentait naître en elle un trouble malsain.

La coiffeuse lui prit la largeur des épaules, des reins et des fesses, en notant chaque fois le résultat ; et commentant ses faits et gestes comme si elle se trouvait dans son salon en train de parler métier avec une future artiste du ciseau et du shampoing.

— Tu comprends, les hommes qui bandent pour les grosses, ce sont les nichons qui les attirent bien sûr, mais aussi le derrière. Il faut avoir un cul de jument pour leur plaire.

Sarah avait d’autant moins l’intention de la contredire que son trouble grandissait. Lucille lui avait entouré la base d’un sein avec son mètre-ruban. Elle prit ensuite la mesure jusqu’à la pointe, et répéta les mêmes gestes avec le second téton, notant en passant qu’il était un peu plus gros.

— Ils ne sont jamais tout à fait identiques !

Malgré son air sérieux, ses inscriptions minutieuses sur son carnet, Lucille se livrait à un de ses jeux vicieux. La jeune fille en fut convaincue quand sa protectrice la mesura du creux de la poitrine à l’entrejambe. Comme elle mouillait, et que son sexe béait, Lucille n’eut aucune difficulté à enfoncer le mètre entre les bords de la fente. Elle tira fort sur le ruban, écrasant le clitoris et les petites lèvres. Malgré elle, Sarah donna un coup de reins.

— Si tu bouges, comment veux-tu que je fasse du bon travail ?

Sarah s’efforçait de rester immobile mais c’était difficile. Lucille semblait prendre un malin plaisir à jouer avec son excitation. Elle la mesurait à présent du nombril à la naissance de la raie des fesses, en passant entre les cuisses. Pourtant habile de ses doigts, elle tâtonnait, faisant coulisser le ruban comme si elle ne trouvait pas la bonne place. Elle sciait la vulve de Sarah, mais aussi l’intérieur de sa raie des fesses. La jeune fille se dandinait et donnait des coups de reins. La coiffeuse prit un air navré en examinant le ruban trempé.

— Il faut que je te calme sinon je n’arriverai à rien.

Laissant Sarah plantée au milieu de la chambre, elle se dirigea vers l’armoire. La jeune fille s’assit au bord du lit. Elle se sentait étourdie et frustrée.

Lucille revint avec un tuyau métallique annelé, long d’une soixantaine de centimètres, ressemblant à un flexible de douche. A une extrémité se trouvait un boîtier muni d’un bouton et d’un fil électrique, à l’autre une petite poire brillante et allongée. Sarah fixa l’objet avec méfiance. Elle était excitée et ne demandait pas mieux que de jouir, mais elle se méfiait des instruments étranges de Lucille.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Un vibro-masseur un peu spécial. Mets-toi sur le dos.

Sarah s’allongea sur le lit, bras et jambes écartés. Lucille lui tâta le ventre évaluant la couche souple qui le recouvrait et où apparaissaient déjà les traces des premiers bourrelets.

— Tu commences à être bien dodue. C’est parfait !

Elle enduisit de crème l’extrémité renflée du flexible avant de le brancher à une prise. Dès qu’elle appuya sur le contact du boîtier, la petite poire métallique vibra à un rythme si rapide que l’œil ne pouvait pas le suivre. Un bourdonnement s’éleva qui fit frisonner tout le corps de Sarah. Elle mit le phénomène sur le compte de son imagination. Un simple bruit ne pouvait lui causer autant d’effet.

Tenant le flexible à une dizaine de centimètres de la tête vibrante, Lucille se pencha sur la jeune fille. Ses joues étaient cramoisies et une lueur malsaine dansait dans ses yeux.

— Il y a longtemps que je voulais te faire goûter à ça mais j’attendais que tu sois plus aguerrie. Les sensations sont tellement fortes ! J’en parle par expérience.

Quand la poire entra en contact avec un de ses mamelons, Sarah crut s’évanouir. Elle avait l’impression que des décharges électriques traversaient sa poitrine. Bouche ouverte, elle eut à peine la force de balbutier :

— Arrêtez !

Lucille écarta la poire. Sarah inspira à grands coups comme une nageuse à bout de souffle émergeant hors de l’eau. Les effets du vibro-masseur persistaient. Des milliers d’aiguilles transperçaient le bout de sein, comme si la violence des vibrations avait irrité tous les nerfs du minuscule cône de chair. Sarah eut peur en songeant aux effets de l’appareil sur des endroits encore plus sensibles. Elle bafouilla :

— C’est impossible de subir ça sans devenir folle.

— Mais si, dit Lucille. Moi, je me suis bien habituée. Tu as été surprise, voilà tout !

Elle caressa le mamelon rendu sensible, faisant gémir Sarah.

— Allez ! On remet ça !

Sarah n’eut pas le temps de protester avant que Lucille lui touche l’autre mamelon. La puissance des sensations l’empêcha de parler mais la coiffeuse avait raison. Cette fois, les vibrations lui parurent supportables. Lucille joua à passer à plusieurs reprises d’une pointe de sein à l’autre. Oubliant ses réticences du début, Sarah gigotait sur le lit. Elle empoigna ses seins pour présenter elle-même leurs pointes à la tête du flexible.

Cela lui aurait suffi pour jouir mais, au bout d’un moment, Lucille descendit le long de la poitrine avec son engin, entamant un parcours qui la menait inexorablement vers le bas-ventre. Sarah eut une faible réaction de défense.

— Non !

— N’aie pas peur ! Je vais y aller très doucement.

Lucille s’attarda instant sur le nombril. Sarah eut un faible gémissement en croyant qu’elle n’allait pas pouvoir se retenir de pisser mais la coiffeuse n’insista pas. Elle approcha avec une lenteur cruelle des lèvres du sexe. Quand elle les toucha avec la poire, Sarah crut qu’un gouffre s’ouvrait entre ses cuisses. La jeune fille se souleva sur le lit, le corps tendu en arc de cercle, le souffle coupé. Les vibrations de l’engin infernal la secouaient de la tête aux pieds. Lucille ne lui laissa qu’un instant pour s’habituer avant de lui frôler le clitoris avec la tête du flexible. Cette fois, Sarah se recroquevilla en chien de fusil avant de crier sa jouissance. Des crampes nouaient son ventre, ses cuisses, et des lueurs rouges dansaient devant ses yeux. A la fin, quand elle se laissa aller, bras en croix, anéantie sous l’excès du plaisir, Lucille dit d’un ton déçu :

— Tu aurais pu te retenir encore un peu. On a à peine le temps de s’amuser, avec toi !

Rassemblant ce qui lui restait de forces, Sarah demanda à sa protectrice où elle avait trouvé un appareil aussi démoniaque. Lucille expliqua qu’une amie médecin lui en avait fait cadeau.

— Elle l’a fabriqué elle-même. C’est une femme étonnante. Tu auras l’occasion de t’en rendre compte par toi-même.

Sarah ne l’entendait plus. Vaincue par la fatigue, elle s’endormit.

CHAPITRE IX

Les jours passaient et Sarah commençait à trouver sa nouvelle vie monotone. Quand Lucille se trouvait là, elle ne s’ennuyait pas, mais le reste du temps, les heures lui paraissaient interminables. La télévision, qui ne l’avait jamais vraiment intéressée, la rebutait, à présent. Elle connaissait par cœur les livres et les revues qui garnissaient la bibliothèque de sa protectrice. Le soir, elle ne pouvait même plus sortir pour aller à la cafétéria et aux provisions ; elle ne rentrait plus dans ses vêtements. Lucille lui avait fait cadeau d’un ample peignoir, au cas où quelqu’un leur rendrait visite, mais ce n’était pas une tenue pour sortir.

Pour tromper son ennui, Sarah étudiait avec une attention morbide les transformations de son corps. La cérémonie de la pesée, le dimanche matin, lui apprenait qu’elle avait pris une trentaine de kilos mais il ne s’agissait pour elle que d’un chiffre abstrait, jusqu’au moment où elle se regardait dans la grande glace de l’armoire de la chambre. Ses cuisses, déjà fortes au départ, s’étaient épaissies ; au point que, même en les serrant, subsistait un espace large comme la main entre les genoux. Un double bourrelet ornait son ventre au-dessus et au-dessous de son nombril, cachant ce dernier. Ses hanches s’étaient développées, mais aussi ce que Lucille appelait avec jubilation son cul de vache. En consultant le carnet où la coiffeuse notait ses mesures, après la pesée, Sarah savait que ses fesses avaient doublé en largeur, en hauteur et en longueur. Lucille n’arrêtait pas de les cajoler et de les pétrir, avouant qu’elle éprouvait une véritable obsession pour les derrières rebondis comme des édredons. Seuls les seins, encore trop petits à son goût, laissaient la coiffeuse insatisfaite, mais elle comptait sur son amie la doctoresse pour l’aider à résoudre le problème.

Un soir, Lucille annonça à sa protégée qu’elle avait parlé à Mme Rosario. Celle-ci viendrait la voir demain matin pour prendre ses mesures.

— A présent, ton physique est presque au point. Il est temps de passer aux choses sérieuses, mais, pour ça, il te faut une garde-robe.

Le cœur de Sarah s’emballa. Après tout, c’était la première fois que quelqu’un d’autre que sa protectrice allait s’immiscer dans son apprentissage, même si la gardienne était dans le secret. Si elle en avait douté, les propos de Lucille lui auraient ouvert les yeux. En effet, la coiffeuse laissa tomber d’un ton négligent :

— Bien sûr, il faudra lui payer le tissu et les fournitures. Je m’arrangerai avec les relations chez qui je t’enverrai. Reste son travail. Je peux appliquer la même solution... à moins qu’elle ne préfère une compensation en nature. Vois ça demain avec elle.

Sarah trouvait la suggestion sordide, et troublante. Elle devinait déjà que Mme Rosario choisirait de s’amuser d’elle. Elle se souvenait encore du regard salace que lui avait lancé la gardienne, le premier soir. Et Lucille le savait aussi. Par ces propos, elle signifiait à sa protégée que celle-ci devait désormais considérer son corps comme une marchandise, ou comme une monnaie d’échange, et en tirer le maximum.

Plus tard, bien qu’épuisée par les jeux que lui avait fait subir Lucille, Sarah eut du mal à s’endormir. Demain, sa nouvelle vie commencerait pour de bon.

Conséquence de l’heure tardive où elle avait sombré dans le sommeil, elle dormait encore quand la coiffeuse partit à son travail. Lucille avait laissé un mot sur la table de la cuisine. Sarah le découvrit en allant prendre son petit déjeuner, après sa toilette. Le message était bref : « Bon courage et sois à la hauteur ». La missive se voulait sans doute un encouragement. Elle acheva de donner le trac à Sarah.

Enervée, Sarah traîna dans l’appartement en attendant l’arrivée de Mme Rosario. Quand la sonnette de l’entrée retentit, elle eut un pincement d’angoisse au creux du ventre, mais en même temps se sentit délivrée.

Il s’agissait bien de Mme Rosario, avec son informe blouse bleue, telle que la voyait Sarah quand, le soir, elle passait devant la loge avec Lucille. Seul détail inhabituel, la gardienne portait des lunettes. Elle affichait un sourire mielleux mais derrière les verres épais, ses yeux brillaient d’une lueur avide.

— C’est curieux ! Toutes les autres avant toi étaient à poil quand je suis venue les voir.

En effet, avant d’ouvrir, Sarah avait enfilé son peignoir, dans un sursaut de pudeur. Pourtant, elle ne pouvait se tromper sur l’identité de la visiteuse. Elle avait l’impression d’avoir commis une faute. D’autant que la gardienne, campée sur le seuil de la porte, et empêchant ainsi celle-ci de se refermer, attendait sans faire mine d’entrer ou de s’écarter. Elle dit :

— Tu es sûre que tu as besoin de mes services ? Je peux m’en aller si je te dérange !

Sarah comprit le message. Pas question de se fâcher avec la gardienne ; Lucille ne le lui pardonnerait pas. Elle défit la ceinture de son peignoir et fit glisser lentement le vêtement sur ses épaules. Mme Rosario avança d’un pas, mais avant d’aller plus loin, elle détailla le corps nu de la jeune fille sans se soucier de la gêne qu’elle causait à cette dernière. N’importe qui passant sur le palier pouvait voir la scène.

Enfin, la gardienne se décida à entrer pour de bon. Elle eut un petit rire quand Sarah s’empressa de refermer la porte.

— Tu es une fille intelligente.

Elle poussa Sarah devant elle.

— Allons dans la chambre. Ce sera plus pratique.

Sarah avança dans le couloir, consciente du spectacle obscène qu’elle offrait. Son embonpoint, auquel elle n’était pas encore habituée, l’obligeait à se dandiner en marchant. Elle n’imaginait que trop bien Mme Rosario se rinçant l’œil en épiant le balancement des masses charnues. Mais la gardienne n’était pas femme à se contenter de regarder. Sarah sentit un doigt cochon s’enfoncer dans sa raie des fesses. Par réflexe, elle s’était arrêtée. Mme Rosario en profita pour lui pénétrer l’anus avant de dire :

— Continue !

Sarah reprit sa marche, troublée par les sensations qui naissaient dans son derrière. La gardienne faisait tourner son doigt, tout en appréciant à haute voix la largeur et l’élasticité de l’orifice.

— Voilà un trou du cul bien ouvert et bien souple. Lucille est une championne pour faire sauter la pastille des jeunes pétasses. En passant entre ses mains, elles peuvent être tranquilles ; elles n’auront jamais de problèmes d’hémorroïdes !

La gardienne conclut sa réflexion par un rire vulgaire. Honteuse mais excitée, Lucille poussa la porte de la chambre.

Mme Rosario sortit un mètre de couturière de sa poche. Elle n’avait pas le raffinement de Lucille, aussi expédia-t-elle ses mesures. Ensuite, elle empoigna à pleines mains les seins de Sarah. Celle-ci sut alors qu’elle devait payer en nature le travail de Mme Rosario, qui ne lui laissait pas le choix. Au fond, elle ne s’attendait pas à autre chose.

La gardienne pétrissait sans ménagement la poitrine de Sarah. Ses doigts aux ongles cassés s’accrochaient comme des serres à la chair tendre et laissaient des marques rouges sur la peau laiteuse. Elle tira sur les mamelons.

— Tu as de gros bouts mais de petits nichons. C’est dommage !

Elle força Sarah à se retourner et lui empoigna les fesses, qu’elle écarta.

— Par contre, ton cul est tout ce qu’il y a de plus appétissant !

Sarah ne put retenir un cri de stupeur et de dégoût quand la langue de la gardienne s’insinua entre les lobes jumeaux et lécha les bords de l’anus. Même Lucille, qui pourtant ne reculait devant aucune expérience, ne lui avait pas fait ça. Elle se tortilla pour échapper au contact avilissant.

— Arrêtez ça ! C’est sale !

Mme Rosario lui assena une lourde claque sur le derrière. Les travaux du ménage avait dû lui donner une force peu commune. La brûlure du coup mit les larmes aux yeux de Sarah. Elle rentra la tête dans les épaules avec crainte quand la gardienne, vraiment vexée, l’apostropha.

— Tu ne vas pas faire de chichis, non ? Bientôt de vieux cochons t’enfileront contre du fric !

Mouchée, Sarah cessa de gigoter. Mme Rosario lui lécha à nouveau l’anus. Et, malgré elle, la jeune fille se sentit troublée. Le contact de la langue humide et caressante éveillait des sensations qu’elle ne parvenait pas à réprimer.

Du derrière au devant, il n’y avait qu’un pas que Mme Rosario franchit vite en obligeant Sarah à se retourner. Cependant, au lieu de s’attaquer tout de suite au sexe, elle plongea son nez entre les bourrelets du ventre pour renifler le nombril.

— J’adore cet endroit ! Même les filles comme toi, qui se lavent tout le temps, y gardent toujours une odeur de sueur et de crasse.

Elle lécha le faux orifice. Sarah se demanda comment elle faisait pour arriver au fond de ce trou étroit. La langue de Mme Rosario s’effilait comme un stylet pour faire le tour de la base du bouton central.

Une fois le nombril bien récuré, la gardienne descendit jusqu’au sexe. Au premier coup de langue sur le clitoris, Sarah reçut une décharge électrique. Ce n’était que le prélude à beaucoup d’autres qui l’excitèrent follement. La gardienne se concentrait sur la minuscule tige de chair, dédaignant les petites lèvres et les bords du vagin Elle lapait la mouille à grand bruit et semblait y prendre plaisir. A un moment, elle releva la tête pour dire :

— J’aime ton goût. Il est plus fort que celui de Lucille.

Que sa protectrice puisse se gouiner avec la gardienne surprit Sarah. Mme Rosario avait le physique dodu qu’aimait la coiffeuse, mais tout de même ! Elle n’était pas de première jeunesse.

La jeune fille cessa vite de se poser des questions. Sous les coups de langue de la gardienne le plaisir montait dans son ventre, comme un raz de marée qui emportait tout sur son passage. Il atteignit vite son point culminant et Sarah cria, titubant. Mme Rosario l’aida à s’asseoir au bord du lit.

— Reprends ton souffle ; tu vas en avoir besoin.

La gardienne essuya la mouille sur son visage et déboutonna sa blouse. Elle ne portait rien dessous. Son ventre rebondi n’avait rien à envier à celui de Sarah mais sa toison pubienne était encore plus touffue que celle de la jeune fille. Noire comme des plumes de corbeau, mais parsemées çà et là de fils grisonnants, les boucles s’étalaient du creux des aines au nombril. Ses seins gonflés pendaient sur son estomac comme deux outres. Sarah comprenait de moins en moins comment Lucille pouvait éprouver de l’attirance pour ce physique de femme sur le retour. Pourtant, elle devinait que Mme Rosario ne mentait pas en faisant allusion au goût de la mouille de la coiffeuse. Il fallait que cette dernière ait vraiment la passion des expériences extrêmes.

Une fois nue, la gardienne s’allongea sur le dos, faisant grincer le lit sous son poids. Les jambes écartées, elle tira sur le bourrelet de son ventre, exposant sa fente béante.

— A ton tour de me lécher !

Sarah fixa avec appréhension les chairs sanguines et suintantes de mouille étalées avec complaisance par Mme Rosario. C’était une chose de sucer une femme fine et soucieuse de son hygiène intime comme Lucille. C’en était une autre de faire pareil à cette créature plutôt négligée s’il fallait en croire l’odeur forte qui émanait d’elle. Impossible pourtant d’y échapper.

A contre-cœur, Sarah se prosterna entre les cuisses de la gardienne. Le relent d’urine et de sueur lui fit faire la grimace quand elle approcha son visage du sexe. La gardienne n’avait pas fait sa toilette intime depuis un certain temps. Était-ce son habitude ou l’avait-elle fait exprès à la demande de Lucille ? Sarah connaissait sa protectrice. Elle était bien capable d’avoir eu une telle idée pour corser l’épreuve. Sarah le croyait d’autant plus volontiers que la coiffeuse lui reprochait parfois de faire trop distinguée.

— Ce ne sont pas les bobonnes, encore moins les bourgeoises qui plaisent à mes relations mais les grosses salopes !

S’armant de courage, la jeune fille plongea sa langue dans la vulve de la gardienne. Elle fut surprise en constatant que le goût n’était pas aussi rebutant qu’elle s’y attendait.

Mme Rosario geignait, et remuait sur le lit comme une baleine échouée. Pourtant elle n’était pas encore satisfaite.

— C’est tout ce que Lucille t’a appris ? Je les sens à peine, tes coups de langue !

Vexée, Sarah lui mordilla le clitoris. L’effet fut immédiat. Poussant un véritable rugissement, la gardienne leva les jambes à la verticale et emprisonna entre ses cuisses épaisses la tête de la jeune fille. Le nez écrasé sur les chairs humides, la bouche envahie par la mouille, Sarah suffoquait. Mme Rosario se relâcha vite. Son souffle retrouvé, elle félicita la protégée de Lucille.

— Tu suces comme une reine. Tu l’auras, ta garde-robe, mais il faudra qu’on prenne le temps de faire plus ample connaissance !

Sarah n’en avait pas terminé avec la gardienne.

CHAPITRE X

Lucille ne se contentait pas de faire grossir Sarah de jour en jour. Elle lui imposait aussi des exercices pratiques. Ils consistaient à prendre des poses obscènes mais aussi à utiliser des godes de toutes tailles et de tous types dans la bouche, l’anus ou le vagin.

— C’est bien beau de se gouiner mais presque tous mes clients sont des hommes.

Au début, Sarah trouvait ces jeux amusants. Elle s’était vite lassée. Même très réalistes, toutes ces queues artificielles ne valaient pas un vrai sexe d’homme. Il lui fallait pourtant s’en contenter.

Un soir que Lucille et elle regardaient une vidéo la sonnette de l’entrée retentit. La coiffeuse quitta le salon.

Quand elle revint en compagnie du fils de la gardienne, Raphaël, qui portait un escabeau, Sarah fut d’abord trop surprise pour réagir. D’instinct, elle se cacha les seins. Un coup d’œil furieux de sa protectrice la fit vite changer d’attitude.

— Ce n’est pas la première fois que Raphaël te voit, non ?

Sarah le croisait souvent quand elle descendait la poubelle mais elle portait un peignoir, alors que là elle était nue. Avec son air sournois, le garçon lui déplaisait depuis leur première rencontre. Malgré son antipathie, elle fut troublée. Il la détaillait sans vergogne et sa figure étroite était cramoisie. Cela rassurait Sarah sur sa capacité à exciter les hommes. Lucille lui expliqua qu’elle avait décidé de lui offrir une récompense.

— Un gode ne vaut pas une vraie queue, et puis ce sera l’occasion de réviser ce que je t’ai appris.

Ses propos s’accordaient si bien avec ses pensées que Sarah se demanda si elle n’avait pas lu dans sa tête. Lucille précisa que ce ne serait pas la première fois que le fils de la gardienne jouerait les étalons.

— Il aime bien mes apprenties ! N’est-ce pas Raphaël ?

Le garçon acquiesça. Lucille lui donna une tape sur les fesses.

— Mais pour toi aussi, c’est une récompense. Mérite-la !

Raphaël déplia son escabeau sous le lustre dont plusieurs lampes étaient grillées. Sarah s’était proposée de les remplacer mais Lucille avait refusé. A présent, elle comprenait pourquoi.

Raphaël se jucha au sommet de l’escabeau et Lucille lui tendit un paquet d’ampoules. Au moment où il se redressait, la boîte lui échappa. Comble de malchance, au lieu de choir sur la moquette, elle tomba sur le dessus de céramique de la table basse. Lucille eut tôt fait d’inspecter les dégâts ; pas une lampe n’avait survécue. Sarah comprit que l’incident ne faisait pas partie d’une comédie. Le fils de la gardienne avait l’air trop atterrée, et la coiffeuse trop furieuse. D’un ton calme, elle dit au garçon qu’elle le savait maladroit mais pas à ce point.

— Je ne veux pas priver Sarah de sa récompense mais toi tu vas gagner la tienne au prix fort. Viens !

Raphaël descendit de l’escabeau et, la tête basse, suivit la coiffeuse. Intriguée, Sarah leur emboîta le pas.

Lucille fit entrer tout le monde dans sa chambre. Elle ordonna à Raphaël de se déshabiller. Il obéit sans discuter mais hésita quand elle lui demanda de se mettre à quatre pattes sur le lit.

— Pourquoi ?

— Fais-le, sinon je dis à ta mère de te confisquer tes jeux vidéos et tes CD.

Raphaël s’exécuta avec un empressement qui en disait long sur son attachement à ses affaires. Lucille se dirigea vers l’armoire. Sarah ne fut pas surprise, et le garçon devait avoir compris lui aussi. Il se redressa en criant quand la coiffeuse revint avec le martinet.

— Vous n’avez pas le droit !

— Remets-toi comme tu étais, ou gare !

La révolte de Raphaël ne dura pas. Il reprit sa position à quatre pattes, le derrière couvert de chair de poule. Au pied du lit, Sarah ne perdait pas une miette du spectacle. Elle avait remarqué que le garçon était bien monté, mais la fessée ne l’excitait pas. Sa queue pendait de manière lamentable entre ses cuisses. Avant de le frapper, Lucille lui annonça une autre punition pour tout à l’heure parce qu’il avait protesté.

— En attendant, prends ça !

Le coup arracha une plainte stridente à Raphaël. Sarah frissonna. Elle avait vu Lucille à l’œuvre sur Donine mais cette fois, sa protectrice ne s’était pas retenue. Des lignes rouges, parsemées de perles de sang, striaient le cul de Raphaël. Les cinglées suivantes furent moins violentes, mais assez fortes pour rougir le derrière du garçon, qui ne criait plus mais dont la queue restait molle.

Elle l’était encore quand Lucille ordonna à son propriétaire de se mettre sur le dos.

— Prends ta récompense Sarah !

La jeune fille sut que ce ne serait pas facile ; la verge de Raphaël n’avait pas eu le moindre frémissement quand elle l’avait saisie. Elle la massa entre ses doigts, comme pour traire une vache. A sa grande satisfaction, la bite se raidit mais ce n’était pas suffisant. Sarah se tourna vers Lucille pour quêter son avis. La coiffeuse fit non de la tête.

— Tu seras seule avec ton client !

Sarah reprit son massage sur la queue de Raphaël. La verge durcit encore. Le garçon se remettait de la fessée même si, à voir ses grimaces, son derrière devait le brûler. Sarah lui décalotta le gland. Elle entama une lente caresse autour du méat. Raphaël écarquilla les yeux avant de balbutier :

— Mais qu’est ce que tu fais ?

Sa naïve question fit rire les deux femmes. La coiffeuse se moqua ensuite de lui.

— Du bien ! Tu ne vas pas t’en plaindre ?

Changeant de tactique, Sarah enfonça l’extrémité de son ongle dans le méat de Raphaël, qui cria avant de se cambrer.

— Arrête ! Tu vas me faire juter !

Sarah le lâcha mais c’était pour prendre la queue dans sa bouche. Elle la suça lentement, avec des va-et-vient appuyés. Le garçon donnait des coups de reins qui faisaient grincer le lit. Un gémissement continu s’échappait de ses lèvres. Aux crispations rapprochées de son sexe, Sarah comprit qu’il allait jouir. Elle se redressa, l’enjamba et s’accroupit sur son ventre. La queue dressée à la verticale pénétra sans forcer jusqu’au fond de son vagin.

Raphaël griffait le dessus de lit. Il se contorsionnait mais le poids de Sarah l’empêchait de se soulever. Il cria :

— Qu’est-ce que tu attends ? Bouge !

Sarah fit la sourde oreille. Cela faisait longtemps qu’elle n’avait pas reçu une vraie bite dans son con et elle tenait à faire durer le plaisir.

Lucille leur rappela sa présence en montant sur le lit.

— Vous regarder me met le feu à la chatte.

Comme Sarah pour le ventre, elle s’installa à califourchon sur la figure de Raphaël.

— Lèche-moi ! Sarah ne bougera que quand je le lui dirai !

Le garçon dut comprendre qu’il n’y avait aucune autre issue qu’obéir ; un instant plus tard la coiffeuse adressa un signe de tête à sa protégée. Sarah se souleva, sans retirer complètement la queue de son vagin, avant de se laisser descendre sans douceur.

Elle répéta son manège jusqu’à ce que, dans une ultime crispation, Raphaël jouisse. Elle ne retint plus son propre plaisir pendant que Lucille, emportée elle aussi par l’orgasme, se laissait tomber sur le côté.

Plus tard, quand ils eurent retrouvé leurs esprits, Sarah s’amusa de la mine que faisait Raphaël. L’air inquiet, il fixait Lucille d’un regard en coin. Elle laissa tomber d’un ton hautain :

— Puisque tu m’as bien léchée, je te fais grâce de la punition que je te réservais. File, avant que je ne change d’avis !

Jamais Sarah n’avait vu quelqu’un mettre tant d’empressement à se rhabiller.

CHAPITRE XI

Lucille n’avait pas menti ; Mme Rosario était une habile couturière et elle travaillait vite. Un soir, une semaine à peine après que la gardienne eut pris ses mesures, la jeune fille vit arriver sa protectrice avec plusieurs paquets sous les bras. D’un ton triomphant, Lucille annonça :

— Voilà ta garde-robe !

Il y avait surtout des sous-vêtements. Comme la coiffeuse le fit remarquer, les habits se dénichaient assez facilement dans des magasins spécialisés mais pour la lingerie c’était plus difficile, surtout si l’on voulait éviter les dessous du style gaines destinées à camoufler l’embonpoint plus qu’à le mettre en valeur. Dans le tas se trouvaient également quelques shorts en cuir ou en velours, des chemisiers, une robe courte ainsi que des pantacourts et des caleçons. Sarah aurait volontiers essayé ces derniers articles mais Lucille avait ses propres idées. Elle fit mettre à sa protégée une culotte de satin noir à jarretelles et un bustier assorti, descendant jusqu’au nombril, qui se laçait par-devant. En s’examinant dans la glace Sarah admit que cette tenue lui donnait une allure affriolante. Cependant, deux détails la tracassaient. D’abord le haut la serrait à l’étouffer. C’était Lucille qui avait ajusté les lacets et elle avait tiré dessus de toutes ses forces. Comme le fit remarquer Sarah, c’était bien la peine de lui faire prendre du poids pour ensuite l’amincir artificiellement. La coiffeuse rit de bon cœur.

— Je t’ai déjà dit que ce qui attire les amateurs de filles bien en chair, ce sont surtout les culs. Il faut bien les mettre en valeur. Et c’est encore mieux si des bourrelets débordent.

Sarah se plaça de profil et admit que Lucille avait raison. Avec sa taille étranglée, on ne voyait que ses fesses, ses hanches et la masse de chair qui alourdissait sa silhouette de la ceinture à l’entrejambe.

Autre détail qui tourmentait Sarah : les bonnets trop grands du soutien-gorge. Là aussi, Lucille avait une réponse toute prête.

— Mme Rosario est d’accord avec moi ; tes seins sont trop petits. Mais ma copine médecin m’a donné de quoi remédier à ça.

La coiffeuse sortit un tube de gel de son sac à main.

— Je lui ai demandé de me prescrire un traitement de raffermissement à base d’hormones. J’en profiterai un peu, et toi beaucoup. Ça devrait donner de bons résultats. Il suffit de passer une bonne couche matin et soir sur les nichons !

Elle ne se trompait pas. Quelques semaines plus tard, les seins de Sarah remplissaient les bonnets des soutiens-gorge et des bustiers que lui avait confectionnés Mme Rosario. Cette fois, Lucille déclara que sa protégée était à point. Elle donna à la jeune fille la carte de visite d’un studio de photographe, dans le XVIII e arrondissement.

— C’est un ami très discret. Va le voir demain matin. N’aie pas peur, il sait ce qu’il doit faire.

Sarah eut un pincement au creux du ventre. Maintenant son apprentissage était définitivement terminé. Elle entrait dans la carrière.

Le lendemain, en quittant l’appartement, elle ressentait une légère gêne. Après tout, cela faisait longtemps qu’elle n’avait pas mis les pieds dehors. C’était aussi la première fois qu’elle affrontait le regard des autres avec son nouveau physique, mis à part Mme Rosario et son fils, mais ce n’était pas la même chose. Eux savaient de quoi il retournait avant même qu’elle commence sa transformation. Comment les gens non avertis allaient réagir ?

Elle fut un peu déçue en constatant que, mis à part deux ou trois regards curieux, personne ne lui prêtait attention. Pourtant, elle avait mis une des robes courtes que lui avait préparées la gardienne. Le vêtement découvrait à moitié ses cuisses dodues moulées dans un collant épais. Lucille lui avait conseillé de s’habiller sexy, en ajoutant qu’ainsi elle pourrait tester son pouvoir d’attirance sur les hommes. Pour le moment, le résultat n’était guère encourageant.

L’ami photographe de Lucille avait installé son studio au rez-de-chaussée d’un immeuble vieillot, entre une laverie automatique et une boutique de fruits et légumes africains. Sarah poussa la porte vitrée, déclenchant le tintement d’une sonnerie invisible. Le local exigu où elle venait d’entrer ne payait pas de mine avec son sol carrelé et ses étagères aux trois quarts vides où traînaient quelques appareils photos, des accessoires, des produits pour le développement et des boîtes de bobines.

Elle n’eut pas le temps de détailler les lieux. Un homme surgit de derrière le rideau en accordéon masquant en partie le fond de la boutique. Sarah fut surprise. Le personnage avait une trentaine d’années alors qu’elle s’attendait à quelqu’un de plus vieux. Il était grand, blond avec des yeux bleus et plutôt athlétique, mais dans son regard brillait la lueurs sale qu’elle avait déjà aperçu dans les yeux de Mme Rosario et de Raphaël. Il demanda à Sarah ce qu’elle voulait, et quand elle mentionna le nom de sa protectrice son sourire s’élargit.

— Ah c’est toi Sarah ! Lucille m’a prévenu. Moi, je m’appelle Ronald. Viens !

Elle le suivit derrière le rideau du fond. Au-delà se trouvait le studio proprement dit avec une estrade entourée de projecteurs et d’appareils photos sur pieds. Sarah remarqua plusieurs clichés de filles dodues en petite tenue fixés aux murs. Elle devina que la plupart des gravures ornant le salon de Lucille devaient venir d’ici.

Sourcils froncés, Ronald tournait autour de la jeune fille. La lueur vicieuse brillait toujours dans ses yeux mais l’expression concentrée de son visage était très professionnelle.

— Pas mal du tout ! Tu as des rondeurs bien développées là où il faut. Et quel cul ! Je crois que tu vas être un des meilleurs modèles que Lucille m’a envoyés !

Sarah jugeait son comportement digne d’un maquignon sur un champ de foire. Malgré tout, il ne manquait pas de charme avec ses cheveux frisés dorés et sa figure aux traits bien dessinés. Sa façon de la détailler la troublait. Cela la changeait de l’indifférence passée des garçons envers elle.

Ronald demanda si elle avait amené plusieurs tenues pour varier les photos. Sarah lui montra son sac de voyage. Lucille lui avait recommandé de prendre un assortiment de dessous.

— Bien, mais Je vais d’abord te prendre tout habillée. Mets-toi là dessus !

Sarah se jucha au milieu de l’estrade pendant que Ronald mettait un rouleau de pellicule dans un des appareils photos. Il étudiait la jeune fille d’un air critique.

— Cambre-toi ; et mets-toi de trois quarts pour montrer en même temps tes seins et ton cul. Bien ! Avance la jambe droite. Voilà ! Mets une main à la hanche et souris. Parfait ! Ne bougeons plus !

Après le premier cliché, Ronald demanda à Sarah de lui tourner le dos.

— Creuse les reins ; tends tes fesses ! Joli ! On dirait deux oreillers. Plus je vois ton cul plus il me donne envie de bander !

Une ivresse envahissait Sarah. C’était si bon de se laisser manipuler comme une grosse poupée docile. Ronald la traitait comme un jouet sexuel et c’était bien ce qu’elle voulait.

Elle exécuta sans rechigner les exigences du photographe, se pliant en deux, jambes écartées, soulevant sa robe par-derrière ou posant le pied sur un tabouret pour découvrir la cuisse jusqu’à la culotte. Lucide, Sarah se dit que Lucille n’avait pas besoin de toutes ces photos, et n’en verrait sans doute que quelques-unes dans le tas mais si cela plaisait à Ronald, elle ne demandait pas mieux que de le satisfaire.

La bobine finie, il en mit une autre dans l’appareil et annonça :

— Bon, à présent, passons aux choses sérieuses. Enlève ta robe !

Sarah s’empressa d’obéir. Elle avait mis un soutien-gorge de dentelle noire et une culotte assortie échancrée et flottante sur les hanches. A présent, ce n’était plus son cul que Ronald fixait d’un air fasciné mais ses seins dont les bonnets découvraient le dessus jusqu’aux aréoles. Ils remplissaient à la perfection leur rôle malgré leur taille réduite. Mme Rosario, corsetière de son métier, était une artiste.

Sous prétexte d’indiquer la position, Ronald monta sur l’estrade et posa les mains sur les flancs rebondis de Sarah, entre la ceinture de la culotte et le bas du soutien-gorge, là où la chair tendre se plissait en bourrelets.

— Qu’est-ce que tu es chaude et douce. J’en ai des fourmis pleins les doigts.

Il fit glisser ses mains jusqu’au nombril, enfonça l’index dans l’orifice.

— C’est chaud, c’est profond ! On dirait que tu as un deuxième con au milieu du ventre.

Sarah sentait un plaisir sourd naître dans ses entrailles. Ronald était vicieux mais aussi raffiné que Lucille. Elle comprenait pourquoi ils étaient amis.

Il fit coulisser son doigt dans le nombril avant de le retirer et de passer sa main sous le slip de Sarah. Il ressortit, après s’être contenté d’effleurer la naissance de la fente, en disant avec un regret évident :

— Le travail d’abord, le plaisir ensuite.

La séance de photos reprit. Sarah dut enfiler l’un après l’autre tous les dessous qu’elle avait amenés, avant de poser nue dans des postures de plus en plus obscènes. Le visage congestionné, Ronald lui demandait de soulever ses seins, d’étirer ses mamelons, de se cambrer, ventre tendu en avant et jambes écartées ou, au contraire, de se plier en deux et de séparer ses fesses.

A la fin, il exigea que la jeune fille se mette à quatre pattes et glisse une main entre ses cuisses pour se masturber.

— Ne te gêne pas ; fais-toi jouir.

Sarah ne demandait pas mieux. Elle eut tout de même un peu honte quand le photographe enleva l’appareil photo du trépied et s’accroupit derrière elle en braquant l’objectif sur son entrejambe.

— Ne t’occupe pas de moi !

La jeune fille était trop excitée pour hésiter longtemps. Ignorant les déclics du Nikon, elle enfonça ses doigts entre les lèvres de son sexe. Son clitoris gluant de mouille lui échappa quand elle essaya de le pincer. Elle se contenta de remuer en balançant ses fesses au rythme des bouffées de plaisir qui explosaient dans son ventre. Mais le photographe en voulait davantage.

— Ne sois pas timide ! Enfile-toi !

Sarah fit pénétrer son index dans son vagin dont les parois se refermèrent par spasmes sur l’intrus. La jeune fille fit aller et venir le doigt comme un sexe d’homme. Le calibre n’était pas le même mais cela suffit à la faire jouir en un temps record.

Alors qu’elle reprenait son souffle, elle sentit un contact, tiède et humide entre ses fesses. Ronald lui léchait l’anus. Quand elle se retourna, il se redressa.

— Pardonne-moi mais c’est plus fort que moi. J’adore ça.

Sarah répliqua que depuis que Lucille l’avait prise en main, elle en avait trop vu pour être choquée pour si peu. Ronald semblait réfléchir.

— D’habitude je me contente de me faire sucer et de baiser les filles que Lucille m’envoie. Mais toi, tu as l’air plus futée que les autres. Tu ne veux pas me rendre un petit service ?

Sarah promit qu’elle ferait ce qu’il voudrait. Ce n’était pas seulement pour lui être agréable. Son orgasme trop rapide n’avait pas complètement calmé son excitation.

Ronald accrocha à l’entrée de la boutique un panneau indiquant qu’il s’absentait un moment, et tira le verrou. Il entraîna Sarah vers une porte, au fond du studio. Au-delà, se trouvait un local assez spacieux servant de débarras. Dans un coin, un paravent dérobait à la vue un coin toilette avec lavabo et cuvette de W.-C.

Fouillant dans une armoire, le photographe en sortit un bandeau en dentelle et un tablier blanc garni de volants.

— Mets ça !

Sarah obéit, de plus en plus excitée par la perspective d’un nouveau jeu vicieux. A première vue, l’idée de Ronald était de lui faire tenir le rôle d’une bonniche. Son idée se trouva confirmée quand le photographe lui tendit un balai.

— Fais semblant de faire le ménage.

Pendant que Sarah se mettait à l’ouvrage, Ronald ôta sa blouse. Il retira sa chemisette à manches courtes, dévoilant son torse bronzé aux muscles fins mais bien dessinés. Tout en balayant, Sarah l’épiait du coin de l’œil.

Le photographe baissa son pantalon. Sa verge faisait une bosse sous le slip. Quand il l’ôta, la jeune fille se figea. La queue du photographe était plus mince que celle de Raphaël mais bien plus longue. Ronald la saisit en disant d’une voix plaintive :

— Maria !

Prise par sa contemplation fascinée, Sarah ne réalisa qu’avec un temps de retard qu’il s’adressait à elle. Le changement de prénom faisait évidemment partie de la mise en scène.

— Oui, qu’est-ce qu’il y a ?

Ronald était congestionné. Ses yeux brillaient d’un éclat bizarre pendant qu’il faisait aller et venir sa main le long de sa verge. Avec un petit frisson, la jeune fille réalisa que pour lui, il ne s’agissait plus d’un jeu. Le personnage qu’il était censé représenter avait pris possession de lui. De la même voix mièvre de gamin pleurnichard, il bredouilla :

— J’ai envie de faire pipi. Aide-moi !

C’était donc cela son fantasme ? Régresser et s’assurer les services d’une nounou ? De son ton le plus sérieux, elle dit :

— Mais oui, mon chéri ! Attends une minute !

Elle posa le balai, prit le photographe par la main et l’entraîna vers le coin toilette.

Ronald eut un tremblement de tout son corps quand Sarah lui saisit le sexe. La queue se raidissait par spasmes. Elle crut qu’il allait jouir mais rien ne vint. Peut-être se retenait-il pour faire durer le plaisir. De toute manière, dans son état, il était incapable d’uriner.

— Tu n’y arriveras pas ! Tu es trop dur !

— Je te dis que j’ai très envie. Tu es méchante ! Tu ne veux pas m’aider à faire pipi.

Sarah s’énervait ! Elle masturba sans ménagement la queue du photographe. Il cria, oubliant sa voix de petit garçon.

— Doucement ! Tu me fais mal !

En allant et venant le long de la verge, elle griffait la peau sensible. Elle ignora ses protestations. Le résultat ne tarda pas. Ronald émit un râle sourd. Cambré en arc de cercle, il éjacula de longues giclées de sperme qui s’étalèrent sur les carreaux de faïence, au-dessus du réservoir de la chasse d’eau. A peine eut-il fini que sa queue se ramollit à vue d’œil. Un autre jet, plus puissant et plus trouble, fusa de son méat. Sarah eut juste le temps de le diriger vers le centre de la cuvette, où il rejaillit à grand bruit. Ronald ne lui avait pas menti. Il avait vraiment envie de pisser.

Quand il eut terminé, Sarah le poussa vers le lavabo et lui mit la queue sous le mélangeur avant d’ouvrir le robinet d’eau fraîche. Ronald eut un mouvement de recul. Sarah resserra sa prise sur le sexe et le ramena sous le filet glacé. Dégrisé, le photographe hurla :

— Tu es folle ? Lâche-moi !

De sa voix la plus sucrée, Sarah susurra :

— Allons, mon chéri, laisse-toi faire ! Après un bon pipi, il faut bien se laver le zizi !

Elle prit un gant de toilette qui traînait sur la tablette et frotta durement le sexe de Ronald. Le photographe ne protestait plus. Il affichait un air rêveur et sa queue rougie par le traitement que lui infligeait Sarah se redressait. La jeune fille décalotta le gland, avant de le serrer cruellement entre le pouce et l’index. Ronald se crispa, émit une plainte et une faible giclée de sperme surgit de son méat avant de se diluer dans l’eau qui coulait du robinet.

Sarah essuya la queue de Ronald. Au plus fort de l’orgasme, il s’était accroché à elle. Il la lâcha et, l’air gêné, alla vers la chaise où il avait posé ses vêtements. Sarah se débarrassa du bandeau et du tablier avant de retourner dans le studio où se trouvaient ses vêtements.

Elle finissait de mettre sa robe quand Ronald la rejoignit. Il avait retrouvé son assurance et même, à en croire la lueur qui dansait dans ses yeux, semblait amusé.

— Expérience intéressante. Je crois que Lucille tient une recrue de premier choix, avec toi.

En partant, Sarah se fit la réflexion que si toutes les relations de sa protectrice étaient aussi bizarres, elle n’allait pas s’ennuyer.

CHAPITRE XII

Ronald avait dû faire un compte rendu enthousiaste à Lucille. Le soir, en rentrant, la coiffeuse, aux anges, avait acheté une bouteille de champagne, un gâteau, et une bague pour sa protégée.

— Tu es encore plus forte que je ne m’y attendais. Ça s’arrose !

Après le dîner, et une séance de gouinage pour conclure la fête en beauté, Lucille annonça à Sarah que dès le lendemain, elle allait débuter pour de bon dans sa nouvelle voie.

— Inutile d’attendre les photos de Ronald. La relation chez qui je t’envoie se moque que les filles soient laides ou jolies pourvu qu’elle soient bien rondes. Tu verras, c’est un cas.

Sarah n’en doutait pas, sinon le personnage en question n’aurait pas fait partie du cercle des connaissances de Lucille.

Le lendemain, se souvenant des recommandations de sa protectrice de s’habiller le plus sévèrement possible, Sarah mit une jupe de cuir noir et un caraco assorti. Par-dessus, elle enfila un long manteau sombre avant de commander un taxi. Elle devait se rendre à Saint Cloud. Lucille lui avait proposé de prendre sa voiture mais la jeune fille avait refusé. Cela faisait trop longtemps qu’elle n’avait pas conduit. Sa récente et rapide transformation physique la laissait encore gauche dans ses mouvements. Elle préférait ne pas prendre de risque.

En descendant pour attendre devant l’immeuble, elle trouva Raphaël devant la loge. Le garçon répondit à son salut par un sourire gêné et baissa les yeux. Non sans avoir gratifié la jeune fille d’un regard encore plus vicieux que de coutume.

Le deuxième client de Sarah habitait une superbe villa qu’un mur doublé d’un haute haie touffue de thuyas isolait de ses voisines, aussi cossues mais plus visibles. Outre la clôture, les grands marronniers du parc, même sans feuilles, ne laissaient guère apercevoir la maison dont on ne pouvait que deviner la masse imposante à travers les branchages. L’endroit idéal pour se livrer en toute discrétion aux pires turpitudes.

Sarah appuya sur le bouton de la sonnette. Elle dut patienter un moment avant qu’une voix revêche, avec un net accent étranger, ne résonne dans l’interphone.

— Qui êtes-vous ? Qu’est-ce vous voulez ?

Un peu déconcertée par l’accueil peu aimable, Sarah se présenta et annonça qu’elle venait de la part de Lucille. La voix se radoucit aussitôt.

— Veuillez m’excuser ! Je ne pensais plus à vous. Entrez !

Un déclic et la grille pivota en silence sur des gonds bien huilés. Elle se referma avec le même claquement dès que Sarah l’eut franchie.

La jeune fille suivit l’allée jusqu’à la maison. Elle avait l’allure d’un petit château avec sa façade de meulières, son toit d’ardoises, ses tourelles d’angle. Sarah eut un frisson qui n’était pas dû à la température, plutôt clémente pour cette matinée d’hiver. L’endroit devait être agréable l’été avec le soleil, le bourdonnement des insectes et les piaillements des oiseaux, mais là, sans le feuillage, sous le ciel gris et avec en contrepoint le croassement des corbeaux, il évoquait un peu trop le décor d’un film d’épouvante.

Vêtu d’une robe de chambre bordeaux à ramages noirs, un homme aux cheveux blancs attendait sur le seuil. Grand mais corpulent, il devait avoir la cinquantaine. Son visage bouffi et congestionné dénonçait le bon vivant. Pourtant, il se dégageait de lui une impression de distinction ; sans doute à cause de ses lunettes à monture dorée derrière lesquelles brillaient des yeux malicieux. Sarah fut toute surprise quand il se pencha pour lui baiser la main, avec une aisance qui trahissait l’habitude.

— Pardonnez-moi de vous recevoir dans une tenue aussi négligée mais je rentre de voyage et j’étais encore au lit.

Sarah supposa qu’il s’agissait d’un homme d’affaires. Si elle l’avait réveillé, pas étonnant qu’il se soit montré aussi désagréable en parlant dans l’interphone. Un détail intriguait pourtant Sarah. Un personnage d’un rang social aussi élevé n’aurait-il pas dû avoir une bonne pour accueillir les visiteurs ?

L’homme précisa qu’il s’appelait Jimmy. Ses yeux gourmands détaillaient la silhouette de Sarah, s’attardant sur les rondeurs de la poitrine, des hanches, du ventre et des fesses. Il hocha la tête.

— Lucille avait raison. Vous êtes tout à fait le genre de fille que je recherche.

Sarah se rappela ce que sa protectrice lui avait dit. Jimmy, puisque c’était son nom, ne s’intéressait pas à la beauté du visage mais au physique. Et plus la marchandise était dodue, plus il était satisfait. Il prit le bras de Sarah.

— Venez ! Mes origines anglo-saxonnes me jouent quelquefois des tours. Je n’ai jamais pu me mettre au travail sans avoir pris un solide petit déjeuner.

Sarah se demanda s’il était Anglais. Elle connaissait leur réputation de distance et de froideur. Jimmy, trop familier, devait plutôt être citoyen américain.

En tout cas, s’il avait de l’argent, il n’hésitait pas à s’en servir. Sarah en fut convaincue dès qu’elle eut franchi le seuil de la maison. Elle ne s’y connaissait pas en peinture mais les tableaux qui garnissaient les murs du couloir d’entrée n’étaient sûrement pas des imitations. Quant au tapis qui couvrait le sol, il la fit pâlir de jalousie. Elle les adorait mais elle n’aurait sans doute jamais les moyen de s’en payer un aussi beau.

Jimmy l’entraîna dans la cuisine. Il puisa dans le réfrigérateur une bouteille de jus de fruits, des œufs, un paquets de tranches de bacon.

— Si le cœur vous en dit, ne vous gênez pas ! Je rajoute une deuxième assiette.

Sarah hésita. Elle avait pris son petit déjeuner, mais depuis que Lucille la suralimentait, elle était devenue gourmande comme une chatte. Cependant, les talents de cuisinier de Jimmy la laissaient sceptique. Elle lui proposa de faire le travail à sa place. Il accepta, l’air soulagé.

— Je n’osais pas vous le demander mais j’avoue que je suis un piètre cordon bleu, comme vous dites ici !

Son expression se teinta de perversité quand il ajouta :

— Si vous vouliez être vraiment gentille, vous vous mettriez nue, avec un tablier.

Elle aurait dû s’en douter après ce qu’elle avait vécu avec Ronald le photographe. Décidément, les hommes n’étaient que de grands enfants, avec tous les mêmes envies bizarres.

Elle se déshabilla sous les yeux de Jimmy qui s’était attablé devant un grand verre de jus de pamplemousse. Quand elle se retrouva en culotte et en soutien-gorge, il lui demanda d’attendre un peu avant d’enlever le reste.

— Laisse-moi m’en mettre plein la vue. Une femme nue, c’est beau mais moins cochon qu’une femme qui est presque nue.

Complaisante, elle tourna sur elle même, les bras levés, quand il le lui demanda. Il en bavait sur le col de sa robe de chambre.

— Avec ton physique, tu ferais une belle danseuse du ventre. Tu devrais en parler à Lucille.

Sarah ne précisa pas que sa protectrice lui avait déjà touché deux mots d’une amie qui donnait des cours de danse orientale. Elle s’interrogeait. Pourquoi la coiffeuse lui avait indiqué de s’habiller de manière sévère et tout en noir. Jimmy semblait avoir des goûts classiques.

Enfin, Jimmy la laissa enlever sa culotte et son soutien-gorge. Elle s’attendait à ce qu’il exige qu’elle se masturbe, ou écarte ses fesses ou qu’elle joue un peu avec ses seins pour terminer l’exhibition en beauté, mais il ne dit rien. Elle décrocha le tablier suspendu à côté de la porte et le mit. Il était trop petit pour son embonpoint mais protégeait son ventre et sa poitrine.

Jimmy garda un air rêveur tout le temps qu’elle prépara le petit déjeuner, se contentant de faire une suggestion de temps à autre. Il avait l’air si absent qu’elle se demandait à quoi il pensait. Il était plus impénétrable qu’elle ne l’avait cru.

Il observa la même attitude en mangeant, à l’exception de deux ou trois plaisanteries anodines. Cela ne l’empêcha pas de vider son assiette et son verre avec plus d’entrain que Sarah qui pourtant ne chômait pas. A la fin, il lui demanda de préparer deux grandes tasses de café très fort.

— Prenons des forces tous les deux. Nous allons en avoir besoin !

Les choses sérieuses allaient commencer.

Jimmy but sa tasse d’un trait et lui laissa à peine le temps de finir la sienne avant de lui dire d’un air navré :

— Comme vous l’avez sûrement constaté, je ne suis plus de la première jeunesse et ma vigueur n’est plus la même qu’autrefois.

Il soupira avant d’ajouter :

— Il faut du temps pour chauffer la mécanique. Sucez-moi, mais surtout ne me faites pas jouir.

Comme il ne faisait pas mine de changer la position de sa chaise, Sarah comprit qu’il attendait qu’elle passe sous la table. C’était bien la première fois que cela lui arrivait et elle trouvait ça plutôt humiliant. Résignée, elle s’accroupit et se faufila sous le meuble, en soufflant un peu à cause de son embonpoint.

Les pans de la robe de chambre pendaient entre les jambes écartées de Jimmy. Sarah les rejeta sur les côtés découvrant les cuisses grasses et poilues de l’ami de Lucille. Il avait bien raison de dire qu’il « fallait chauffer la mécanique ». Sa queue était d’une taille honorable mais reposait plus molle qu’une poupée de chiffon sur les couilles velues. Elle n’eut pas un frémissement quand Sarah s’en empara. La protégée de Lucille sut que la tâche allait être difficile mais elle n’avait pas dit son dernier mot. Elle découvrit le gland et, du bout de la langue, le lécha autour du méat. La verge bougea et Jimmy eut une exclamation en anglais, que Sarah ne comprit pas mais qui ressemblait à un encouragement. Elle suça alors l’extrémité de la queue, du bout des lèvres, par petits coups rapides. Lucille lui avait fait répéter cette technique sur un gode, pour les « cas difficiles » selon son expression. Sarah sut vite que sa protectrice était une maîtresse femme. La bite de Jimmy s’allongeait et se redressait avec lenteur, mais sûrement. Sous la table, Sarah ne pouvait voir les réactions de l’Américain mais elle les devinait en l’entendant respirer avec bruit. Il la supplia de marquer une pause.

— C’est bon mais tu es trop forte. Tu me ferais jouir tout de suite.

Sarah accueillit les propos de son client avec une satisfaction qui se traduisit par une bouffée de plaisir. Enfin quelqu’un appréciait ses talents professionnels !

Quand Jimmy lui en donna le signal, elle reprit ses suçotements sur le bout de la queue. Il était temps ; la verge avait déjà en partie ramollie. Elle retrouva vite sa vigueur et Sarah se hasarda à la prendre dans sa bouche avant de la sucer avec lenteur. Jimmy passa une main sous la table et caressa les cheveux de la jeune fille.

— Oui, continue comme ça jusqu’à ce que ça tienne, mais pas plus vite, hein !

Quand enfin sa queue eut atteint un degré suffisant de dureté pour rester érigée un bon moment, il repoussa Sarah et se leva.

— Penche-toi sur la table !

Quand la jeune fille eut pris la position demandée, il la saisit à la taille et lui pénétra le vagin.

— Tu t’imaginais que j’étais trop vieux pour te baiser, hein ? Eh bien prends ça, salope !

Ses propos étaient pleins de hargne mais Sarah comprit qu’ils ne lui étaient pas spécialement destinés. L’Américain s’adressait à quelqu’un qu’il connaissait et devait tenir le même langage à toutes les protégées de Lucille. Il se démenait comme un beau diable. Son ventre cognait avec un bruit de linge mouillé les fesses de Sarah dont l’excitation grandissait. Elle n’y résista pas et cria sa jouissance à pleine gorge. Qui donc, ici, hormis les corbeaux du parc, pouvait-elle déranger ?

Après l’orgasme, elle resta hébétée, les seins écrasés sur la table. Une toux caverneuse derrière elle la tira de sa torpeur. Assis sur une chaise, le visage congestionné, Jimmy se pliait, le corps secoué de quintes violentes. Alarmée, Sarah voulut s’approcher. Il lui fit signe de ne pas bouger avant d’articuler avec peine :

— N’ayez pas peur ; ça va passer !

La crise s’apaisa vite. En raccompagnant Sarah sur le perron, Jimmy lui glissa une enveloppe dans la main.

— Une petite prime pour vous ! Inutile d’en parler à Lucille. A très bientôt !

CHAPITRE XIII

Lucille n’avait fait aucun commentaire au sujet de sa visite à Jimmy. Sarah ne savait donc pas si sa protectrice était satisfaite de sa prestation. Elle le supposait mais elle n’était pas toujours sûre d’interpréter correctement les sentiments de la coiffeuse. Bien qu’elles vivaient ensemble depuis des mois, Lucille gardait toujours une part de mystère pour elle.

Sarah se sentit rassurée quand, un soir, sa protectrice lui annonça qu’elle avait rendez-vous avec un nouveau client, le lendemain matin.

— C’est un petit patron de province qui vient de temps en temps à Paris pour ses affaires. Il n’est pas très amusant mais il paie bien et il est absolument inoffensif.

Sarah partit à son rendez-vous en milieu de matinée. L’adresse que lui avait donnée Lucille correspondait à un immeuble de la rue de la Pompe. Le client n’aimait pas l’hôtel et louait un pied à terre pour ses séjours à Paris. Dans le hall d’entrée, Sarah repéra son nom, Dumalier, sur une boîte aux lettres. L’étiquette précisait que l’appartement se trouvait au troisième, à droite. Arrivée devant la porte, Sarah fit une pause avant de sonner. Elle était essoufflée parce qu’elle avait emprunté l’escalier, faute d’ascenseur. Elle profita de l’occasion pour essayer d’imaginer comment était ce nouveau client. Serait-il du même genre que Ronald, le photographe, ou se rapprocherait-il plutôt de Jimmy ? Elle penchait pour la seconde hypothèse. Elle se trompait. Dumalier n’était ni grand ni petit, ni gros ni maigre et il avait une quarantaine d’années. Il ressemblait à un quelconque employé de bureau comme on peut en croiser des dizaines dans la rue sans leur accorder aucune attention. Même sa façon de s’habiller, un polo vert et un pantalon marron, qui tirebouchonnait sur ses pantoufles, était banale. Difficile de croire qu’un tel personnage pouvait cultiver des fantasmes sexuels peu courants. Pourtant, quand il vit Sarah, une lueur vicieuse s’alluma dans ses yeux.

— C’est vous l’envoyée de Lucille ? Oui ? Entrez vite !

L’appartement, un deux pièces avec une grande salle de séjour, était à l’image de son occupant, moderne et sans originalité. Dumalier désigna une porte.

— Pour vous changer, allez là, dans la salle de bains. Je vous attends à côté, dans la chambre.

Dans le cabinet de toilette, Sarah retira son manteau, son chemisier et sa jupe. Selon les instructions de Lucille, elle portait un soutien-gorge mais pas de culotte. Elle ouvrit son sac de voyage et en sortit une blouse blanche ainsi qu’une coiffe assortie. Après s’être mise en tenue, elle s’examina dans la glace du lavabo. Son déguisement d’infirmière était convaincant. Satisfaite, Sarah prit la trousse médicale que lui avait confié Lucille et quitta la salle de bains.

Pendant qu’elle se préparait, Dumalier avait eu le temps de se changer lui aussi. Il attendait allongé sur le lit avec pour tout vêtement un pantalon de pyjama. Quand Sarah entra, il rougit et dit d’une petite voix :

— Bonjour madame !

La protégée de Lucille connaissait son rôle. De son ton le plus bonhomme, elle demanda :

— Alors ? Comment ça va aujourd’hui, mon garçon ?

Dumalier fit une grimace et se tâta les flancs.

— Oh pas très bien, madame. Je crois que j’ai la fièvre, et puis je me sens tout ballonné !

— Eh bien, nous allons voir ça ! Retourne-toi !

Dumalier se plaça à plat ventre pendant que Sarah sortait un thermomètre de sa trousse. Elle posa l’instrument sur la table de nuit et saisit à deux mains la ceinture élastique du pyjama de son faux patient. D’instinct elle prit son temps pour tirer le pantalon, découvrant peu à peu les fesses maigres de Dumalier. Ce dernier respirait plus vite et donnait de légers coups de reins. Sarah devinait qu’il se masturbait en frottant son sexe sur le matelas.

Quand elle eut abaissé le pyjama aux genoux, elle dit avec regret :

— Ce n’est pas possible, je ne peux pas te prendre la température.

Dumalier se tourna vers elle, les yeux ronds.

— Mais pourquoi ?

— Le thermomètre ne rentrerait pas bien et je te ferais mal. Il faut te mettre à quatre pattes.

L’expression déçue de Dumalier se changea en soulagement.

— Oh oui ! Tout de suite, madame.

Il se mit en position avec empressement. Sarah affichait son air le plus sérieux mais la situation, et surtout l’excitation de cet étrange client, la troublaient. Elle enduisit le bec du thermomètre de vaseline avant de l’enfoncer en douceur dans l’anus de Dumalier. Quand la pointe chromée pénétra entre ses fesses, il émit un soupir bruyant accompagné d’un soubresaut de tout son corps. Sarah s’alarma.

— Fais attention ! Tu vas l’aspirer tout entier si tu te crispes !

Elle avait remarqué que l’anus était très dilaté mais Dumalier la rassura.

— N’ayez pas peur, madame ! Ça ne m’est jamais arrivé.

Le tube de verre restait bien en place malgré les tremblements. L’excitation de Dumalier semblait à son comble. N’y tenant plus, il prit appui sur une main et passa l’autre entre ses cuisses pour se masturber. Sarah le rabroua.

— Tu n’as pas honte, cochon ? Ça ne se fait pas devant quelqu’un.

Dumalier s’excusa d’un air contrit.

— C’est plus fort que moi, madame !

— Oui, eh bien, tiens-toi tranquille, sinon je t’attache les mains !

Sarah retira le thermomètre. Comme elle s’y attendait, la température était normale mais elle fit la moue.

— En effet, tu as un peu de fièvre. Tu dis que tu as mal ? Mets-toi sur le dos !

Dumalier se retourna, exhibant sa queue dressée. Sarah lui palpa l’estomac.

— Tu sens quelque chose, là ?

— Non, madame ! C’est plus bas.

Sarah fit descendre ses doigts, se rapprochant du sexe. Quand elle effleura la base de la verge, elle demanda :

— Et là ?

— Oui, j’ai un peu mal et je me sens tout gonflé.

La poitrine de Dumalier se soulevait au rythme accéléré de sa respiration. Il écarta les jambes et décolla ses fesses du lit quand Sarah lui saisit les couilles. Elle essaya de les faire rouler entre ses doigts mais elles étaient rétractées au fond des bourses et dures comme du bois. De la même façon, la queue était trop raide et Sarah ne put faire coulisser le prépuce sur le gland. Dumalier la fixait avec des yeux suppliants.

— Je vous en prie, arrêtez ! Je ne vais pas pouvoir tenir !

Sarah le lâcha et déclara avec un sérieux imperturbable :

— Tu es vraiment gonflé. Ce n’est sans doute rien de grave mais mieux prendre être prudent. On ne sait jamais.

Le regard de Dumalier brilla d’une lueur avide quand elle sortit le broc en caoutchouc de la sacoche. Il protesta d’une voix geignarde :

— Oh non, pas ça madame ! Je n’aime pas les lavements !

Son expression proclamait le contraire de ce qu’il affirmait.

— Allons, conduis-toi comme un grand garçon. Ce n’est pas si désagréable et ça te fera du bien.

Sarah passa dans la cuisine, fit chauffer l’eau à laquelle elle ajouta une dose de glycérine comme le lui avait recommandé Lucille. Elle remplit la poche de caoutchouc et retourna dans la chambre.

Dumalier s’était déjà remis à quatre pattes sur le lit et se masturbait. Sarah lui enfonça la canule dans l’anus et ouvrit le robinet. Il se cambra en bredouillant :

— Oui, c’est bon !

D’une main, Sarah tenait le broc levé. De l’autre, elle déboutonna sa blouse et fit pénétrer ses doigts dans son sexe. L’excitation de Dumalier lui faisait trop d’effet, il fallait qu’elle jouisse. Cependant, Lucille l’avait prévenue ; son soi-disant patient ne la toucherait pas. Cela faisait partie du contrat, mais rien ne lui interdisait de se donner du plaisir toute seule.

Le broc se vidait en gargouillant. Les coups de reins de Dumalier devenaient de plus en plus saccadés et le va-et-vient de sa main sur sa queue de plus en plus rapide. Malgré son excitation, Sarah percevait le clapotement de l’eau dans les entrailles de son client. Ce fut lui qui atteignit l’orgasme le premier et elle ne tarda pas à l’imiter.

Pendant qu’assise au bord du lit elle reprenait son souffle, Dumalier courut à la salle de bains. Quand il s’installa sur la cuvette des W.-C. et se relâcha, la protégée de Lucille entendit le bruit de cataracte à travers la cloison. Dumalier respirait toujours aussi vite et fort et Sarah devina qu’en se vidant il prolongeait sa jouissance.

Quand il revint, il avait remonté son pantalon de pyjama et affichait un air distant. Elle comprit qu’il était temps pour elle de se changer et de partir. Elle avait fini son travail. Le reste concernait Lucille.

CHAPITRE XIV

Les jours passaient et Sarah avait toujours des doutes sur ce que Lucille pensait de sa prestation chez Jimmy. Aussi eut-elle peur quand l’Américain téléphona à la coiffeuse. Dès les premiers mots, la jeune fille avait deviné qui était l’interlocuteur de sa protectrice mais la mine surprise et contrariée de celle-ci ne la rassurait pas. Lucille dit :

— C’est bon, je lui en parle ! Au revoir !

La communication coupée, elle s’approcha de Sarah qui se faisait toute petite sur le canapé.

— C’était Jimmy ! II veut que tu retournes chez lui demain.

De soulagement, Sarah faillit rire. Ce n’était que ça ? Elle ne demandait pas mieux. Ses inquiétudes revinrent quand la coiffeuse précisa :

— Je ne peux rien te dire ; il veut te faire la surprise, mais je dois te prévenir que ce sera spécial, et plus dur que la première fois.

Un frisson courut le long du dos de Sarah. Elle savait que Lucille n’était pas facilement impressionnable. L’avertissement n’en prenait que plus de poids.

Le lendemain, en sonnant à la grille, Sarah n’était pas rassurée. Elle aurait préféré que la villa et le parc aient l’air moins sinistres

Jimmy l’accueillit à nouveau en robe de chambre sur le perron mais il semblait pressé. Dans l’entrée, il exigea que Sarah le tienne par le sexe.

— J’adore qu’une fille me tire la queue. Comme ça, au moins, elle tient !

Sur ses indications, elle l’entraîna au salon où il prit un camescope posé sur un meuble.

— Une autre de mes passions, c’est le film porno amateur. J’en échange avec quelques amis.

Le couple retourna ensuite dans l’entrée où Jimmy demanda à Sarah de le lâcher, le temps de déverrouiller une porte étroite sous l’escalier. Au-delà du seuil, la protégée de Lucille aperçut des marches qui s’enfonçaient dans les sous-sols du bâtiment. Ce n’était pas fait pour dissiper son inquiétude.

Avant de descendre, Jimmy exigea que Sarah lui reprenne la queue. La jeune fille trouva l’idée malvenue. Dévaler des marches en crabe, une main levée et serrée sur la verge de l’Américain, n’était pas une mince affaire. Elle faillit tomber à plusieurs reprises. Chaque fois, elle tirait sur la bite de Jimmy qui semblait apprécier le traitement, mise à part sa crainte de jouir sans l’avoir voulu.

Les marches débouchaient dans une vaste cave, aux murs de pierres nues massives et suintantes d’humidité. Les rares soupiraux étant bouchés par des tampons matelassés, la lumière provenait de quelques appliques qui dispensaient une clarté sinistre sur le décor de chaînes, de poulies, de croix de Saint André et de cheval d’arçons. Ce n’était pas ça qui provoquait la stupeur de Sarah mais la femme nue accroupie à l’intérieur d’une cage de bois, dans un coin de la cave. Elle comprenait à présent pourquoi Lucille l’avait prévenue.

Sous l’effet de la surprise, la jeune fille avait lâché Jimmy. Il lui prit la main et la força à la remettre sur son sexe.

— Ce n’est quand même pas Gladys qui te trouble à ce point ? Elle n’en vaut pas la peine, cette chienne.

Sarah lui jeta un coup d’œil en coin. Il l’avait bien eue avec son air de bon vivant jovial, aux idées bizarres mais inoffensives.

Jimmy poussa Sarah vers la cage. La fille enfermée était plutôt mignonne malgré la pâleur de son visage et ses cheveux blond filasse qui pendaient en désordre autour de sa tête. Elle ne devait guère être plus âgée que Sarah qui fut frappée par l’expression d’extase avec laquelle elle fixait Jimmy. La recluse ressemblait à une prêtresse en adoration devant son dieu.

Jimmy ouvrit le cadenas qui verrouillait la cage. Gladys en sortit avec difficulté. Elle devait être enfermée depuis un moment. Elle se mit debout tant bien que mal et fit quelques exercices d’assouplissement en grimaçant. Jimmy prit un ton doucereux pour dire :

— Tu n’oublies pas quelque chose, ma petite Gladys ?

Avec la mine d’une gamine prise en faute, elle le remercia d’avoir permis à une créature aussi abjecte qu’elle de sortir de la prison où elle était justement enfermée. Son humilité déconcertait Sarah mais son physique aussi. Gladys était très grande mais d’une maigreur qui ne pouvait être naturelle. Ses côtes apparentes, sa poitrine réduite et ses fesses menues indiquaient qu’elle avait subi un régime sévère. Sarah ne s’y trompa pas. Elle comprenait à présent l’idée que Jimmy avait en tête. Il voulait jouer sur le contraste entre elle, grasse comme une caille, et cette fille filiforme. Mais c’était aussi un adepte des jeux SM comme le prouvait l’équipement de la cave. D’ailleurs Gladys portait sur tout son corps des marques de coups et des griffures. Ses mamelons et les lèvres de son sexe rasé pendaient, comme s’ils avaient été étirés.

Sarah eut une nouvelle surprise en apprenant que Gladys n’était autre qu’une nièce de Jimmy.

— C’était une rebelle et une fille dissolue. Ma sœur n’avait aucune autorité sur elle. Aussi, elle me l’a confiée pour que je la prenne en main.

A voir son expression, Gladys ne regrettait pas sa vie d’avant. Sarah eut un frisson. Elle ne savait pas si la jeune fille était aussi révoltée que le disait son oncle mais il fallait que celui-ci soit très fort pour la transformer en soumise aussi béate.

Sur un ordre de Jimmy, Gladys se retourna et se pencha, jambes écartées. Elle n’avait pas besoin de tirer sur les côtés ses fesses maigres pour exhiber son anus. L’orifice était si dilaté qu’il débordait la raie et laissait voir la chair rouge à l’intérieur. Sidérée, Sarah se demanda ce qui avait bien pu ouvrir Gladys de cette manière.

Elle eut vite la réponse. Jimmy serra le poing et le contempla d’un air satisfait.

— Cette chienne détestait être prise par derrière. Quelques séances de fist-fucking l’ont fait changer d’avis.

Il appuya l’énorme paquet de phalanges sur l’anus de sa nièce. Sous les yeux incrédules de Sarah, les bords de l’orifice s’étirèrent sous la pesée avant que la main ne disparaisse d’un seul coup jusqu’au poignet dans le derrière de Gladys. Jimmy eut un rire vaniteux.

— Et voilà le travail ! A présent, elle est si ouverte que je remue comme je veux. Ça lui pose des problèmes pour retenir ses besoins mais une chienne ça fait caca partout, c’est connu.

Il fit tourner son poing. Gladys poussaient de petits cris qui se muèrent en plainte de protestation quand son oncle se retira.

— Pourquoi ?

— D’abord parce que je sais qu’à présent tu aimes ça et que je ne suis pas là pour ton plaisir mais le mien. Ensuite parce que nous avons mieux à faire.

Jimmy se tourna vers Sarah.

— Il y a deux choses que je ne suis pas encore arrivé à lui faire accepter : obéir à quelqu’un d’autre que moi et se gouiner.

Il ordonna à sa nièce d’aller se coucher en travers du cheval d’arçons. Ensuite, il demanda à Sarah de le tirer dans un coin de la pièce où se trouvait un râtelier garni de fouets, de cravaches et de martinets.

— A votre avis lequel de ces instruments fait le plus mal ?

La protégée de Lucille avoua son ignorance. Elle avait bien une ou deux idées sur la question mais elle avait appris à se méfier de ses impressions.

Elle avait bien fait de se taire. Au milieu de l’assortiment, Jimmy prit une cravache de cuir tressé dont l’aspect n’était guère impressionnant. Il la fit tournoyer en disant :

— C’est avec ça que j’ai dompté Gladys. Il n’y a rien de tel pour mater les esprits les plus entêtés.

Il tendit la cravache à Sarah.

— Tenez ! Gladys va vous détester mais elle s’y fera, tôt ou tard, où je ne m’appelle plus Jimmy !

Décidément, Lucille avait raison : c’était un cas. Mais cela rappelait à Sarah la scène avec Raphaël. Elle prit la cravache d’une main, l’autre étant toujours serrée sur la queue de l’Américain. Le contact doux et gras du cuir lui donna des frissons. Ce ne pouvait être une coïncidence. L’idée de faire souffrir la troublait.

Elle en fut convaincue un peu plus tard quand elle se retrouva près du cheval d’arçons. Les entendant approcher, Jimmy et elle, Gladys s’était redressée pour les observer par-dessus son épaule. Le regard plein de haine et de crainte qu’elle jeta à Sarah et à la cravache fit naître une bouffée chaude dans le ventre de la protégée de Lucille.

Rembarrée vertement par son oncle, Gladys se remit en position. Elle était si grande que même pliée en deux sur l’appareil de gymnastique, elle touchait le sol des pieds et des mains. Dans cette posture sa raie des fesses bâillait de plus belle. L’anus ressemblait à un entonnoir avec une ouverture de la taille d’une balle de tennis. Jimmy braqua l’objectif du caméscope dessus et le filma avant de dire à Sarah qu’elle pouvait se mettre au travail.

— Et n’ayez pas peur de frapper fort. Cette chienne à la peau dure.

La jeune fille hésitait, tentée par l’orifice qui béait entre les fesses de Gladys. Elle ne résista pas longtemps avant d’y enfoncer la boucle de la cravache. La nièce de Jimmy poussa un cri de protestation.

— Ce n’est pas ce qu’elle devait faire.

Ricanant, son oncle lui ordonna de se taire.

— C’est elle qui décide, pas toi ! Et je trouve qu’elle a eu une bonne idée !

Encouragée, Sarah enfonça un peu plus la cravache, sans oser toutefois aller au-delà d’une dizaine de centimètres. Elle fit tourner la tige de cuir. Depuis tout le temps que Lucille l’enculait avec ses godes, elle savait où il fallait insister et comment. Gladys se redressa, l’air affolé.

— Mais qu’est-ce qu’elle me fait ?

— Reste comme tu es, ordonna son oncle.

Bon gré mal gré, Gladys se remit en position. Elle gémissait qu’elle ne voulait pas jouir, qu’elle aurait trop honte. Pourtant, elle agitait ses fesses et maculait de traces de mouille le cuir du cheval d’arçons.

Sarah faisait aller et venir de plus en plus vite la cravache dans le cul de Gladys. Elle cessa quand elle sentit la jeune fille sur le point de jouir. Le premier coup fit crier Gladys, ce qui suscita une remarque de Jimmy.

— D’habitude, tu es moins douillette !

— C’est la surprise, mon oncle.

Sarah frappa encore. Ce n’était pas facile car, en même temps, elle masturbait Jimmy, comme ce dernier l’avait incitée en lui appuyant sur les doigts. Elle se débrouilla en alternant une allée et venue sur la queue de l’oncle et un coup sur le cul de la nièce. Les fesses de Gladys s’ornaient de marques rouges qui, cicatrisées, s’ajouteraient aux stries blanchâtres qui zébraient déjà le derrière. La nièce de Jimmy semblait avoir oublié ses préventions. Elle gémissait de plus en plus fort et lançait son cul au devant de la cravache. Son oncle bredouilla :

— Gouinez-vous ! Je me finirai seul !

Sarah ne demandait pas mieux. Elle lâcha la cravache et la queue de Jimmy. Gladys s’était déjà redressée et retournée. Elle ne devait pas en être à son coup d’essai pour ce qui était de faire l’amour avec une fille. Sans hésiter, elle s’allongea par terre, jambes écartées et langue pointée dans une invite obscène. Sarah comprit le message. Elle se plaça à quatre pattes et tête-bêche au-dessus de la nièce de Jimmy.

Gladys était plus grande, mais sa souplesse de reins et l’appui ferme que représentaient les cuisses de Sarah, auxquelles elle s’agrippait de toutes ses forces, lui permirent de soulever le haut de son corps pour atteindre l’entrejambe de la protégée de Lucille. Quand la langue de Gladys s’enfonça dans son sexe, Sarah eut l’impression de recevoir un coup de stylet. Elle répliqua en mordillant le clitoris de sa partenaire. La plainte stridente de Gladys la fit jubiler mais un autre cri attira son attention. Il émanait de Jimmy, qui se masturbait avec rage, les reins calés contre le cheval d’arçons, les pans de sa robe de chambre battant ses mollets. Le voyant se raidir, Sarah comprit qu’il jouissait. Elle n’eut pas de temps de le contempler davantage. Avec une ardeur renouvelée, Gladys s’attaquait à nouveau à sa fente, l’obligeant à répondre de même. Comme Jimmy, elles ne tardèrent pas à prendre leur plaisir.

Plus tard, alors qu’elle attendait devant la grille le taxi qui devait la ramener à Ivry, Sarah se sentait mal à l’aise et fatiguée. Le comportement de Jimmy l’avait choquée. Sitôt les choses terminées entre les deux filles, il avait enfermé de nouveau sa nièce dans sa cage. Ensuite, il avait à peine laissé à Sarah le loisir de faire un brin de toilette et de se rhabiller avant de la pousser vers la sortie sans ménagement. Pour la première fois, la protégée de Lucille avait l’impression d’être un objet.

CHAPITRE XV

Sarah se sentait un peu perdue. C’était la première fois qu’elle quittait Paris depuis qu’elle s’y était installée, et ce n’était pas pour se rendre chez ses parents, dans le Sud-ouest. La veille, Lucille lui avait donné un billet de train accompagné de quelques maigres indications. Tout ce que la jeune fille savait, c’était un nom : Coignard, suivi d’une adresse dans l’Eure. Elle devait se rendre à Rouen où un taxi l’attendrait pour la conduire sur place. Elle avait pris le train de bonne heure, à Saint Lazare.

Arrivée à destination, elle n’eut aucun mal pour repérer le taxi grâce au numéro fourni par Lucille. Elle fut surprise en constatant que le chauffeur n’était pas un homme mais une femme d’à peine trente ans, blonde avec des yeux bleus et, en vraie Normande, plutôt bien charpentée. Elle s’empara d’autorité du bagage de Sarah et le mit dans le coffre en disant :

— Ne perdons pas de temps. Nous ne sommes pas arrivées !

Ne connaissant pas la région, Sarah ne pouvait que la croire sur parole. Elle espérait simplement qu’à défaut d’être court, le trajet ne serait pas trop ennuyeux.

En fait, elle comprit vite que sa conductrice, bavarde comme une pie, se chargerait de la distraire. Elles sortaient à peine de la gare que Sarah savait déjà que la jeune femme s’appelait Adrienne, et que Coignard et elle étaient de vieilles relations.

— C’est normal ! Depuis la mort de sa femme dans un accident, il n’a plus touché un volant et je suis le taxi le plus proche de chez lui. Je le transporte souvent.

Sarah ne voyait rien d’extraordinaire à ça mais Adrienne ajouta :

— Lucille ne vous a pas dit que j’ai été une de ses apprenties spéciales ?

Prise de court, Sarah avoua son ignorance. Adrienne eut un petit rire.

— Ça remonte à quelques années. La coiffure m’intéressait mais je n’étais pas douée, alors que pour le cul, je me défendais, et je n’étais pas maigre. Il faut toujours utiliser ses talents naturels.

Sarah se remettait de sa surprise. Comment aurait-elle pu deviner même si, en effet, Adrienne était grosse et possédait des fesses et des seins rebondis. La curiosité de la jeune fille s’éveilla. Elle demanda :

— Vous travaillez encore pour elle ?

Adrienne avait le rire facile.

— Eh bien, oui quelquefois je fais un saut à Paris ! Mais il faut que je fasse attention. Je suis mariée !

Elles étaient sorties de Rouen et traversaient une banlieue résidentielle, où les pavillons s’espaçaient pour céder la place à la rase campagne. En bon chauffeur, Adrienne ne quittait pas la route des yeux, mais cela ne l’empêchait pas de parler.

— Évidemment, de temps en temps, elle utilise aussi mes compétences en tant que taxi.

Les deux femmes échangèrent un regard complice par rétroviseur interposé. Sarah serra les cuisses avec nervosité. Leur conversation créait une ambiance équivoque qui la troublait. Après avoir déboutonné son manteau, elle s’étira sur la banquette et écarta les cuisses. Lucille ne lui avait donné aucune consigne pour s’habiller mais elle avait mis une jupe de cuir très courte. Le vêtement s’était retroussé au-dessus des bas, laissant à découvert la chair blanche et dodue des cuisses écrasées sur le simili cuir du siège. Sarah n’avait pas besoin de lever les yeux pour savoir qu’Adrienne, qui avait ralenti, l’observait dans le rétroviseur. Elle s’étira encore, faisant remonter la jupe au ras de la culotte.

Adrienne expliquait qu’elle avait pu monter son affaire grâce au pécule amassé avec ses activités passées pour Lucille.

— Mais ce n’était pas seulement pour l’argent. Ça m’amusait de jouer à la pute. Et toi ?

Sans fausse honte, Sarah avoua que tel était aussi son cas. Et puis, cela valait mieux que secrétaire ou vendeuse, comme elle était avant. Enhardie par cette complicité avec une ex-collègue, elle révéla ce qu’elle n’avait jamais dit à personne, pas même à Lucille : son rêve d’ouvrir un magasin de parfumerie dont elle serait la patronne.

— Si tu y arrives, je serai ta première cliente, dit Adrienne.

Elle roulait presque au pas le long d’une route étroite bordée de pommiers aux branches dégarnies de feuilles mais envahies de lichens et de gui. Perdu au milieu du bocage, l’endroit avait des allures de bout du monde.

Un chemin creux se présentait sur la droite. Adrienne s’y engagea. Surprise, Sarah demanda :

— Où tu vas ?

— N’aie pas peur, nous n’en avons pas pour longtemps.

Le taxi tangua dans les ornières durcies par le gel. Quelques centaines de mètres plus loin, le passage aboutissait devant un bâtiment de pierres au toit en partie écroulé. Adrienne coupa le contact et se retourna.

— Il y a un marché entre Lucille et moi. Je transporte les filles qu’elle envoie chez Coignard. En échange, elle me laisse m’amuser avec elles.

Sarah ne dit rien ; elle avait déjà compris. Au fond, cela tombait bien, elle était trop excitée.

Adrienne mit pied à terre. Sarah l’imita. Le vent froid et humide lui fit l’effet d’un coup de fouet revigorant. Elle s’étira, fit quelques pas, avant de fixer la bâtisse en disant :

— Ça ne ressemble pas à un hôtel trois étoiles. Mieux vaudrait faire ça dans la voiture !

— Tu as raison mais il faut quelquefois accorder une petite place aux sentiments !

Devant l’air interrogatif de sa passagère, Adrienne expliqua que l’endroit, avant d’être une ruine, avait longtemps servi de salle de bal pour les jeunes gens du pays.

— Plus d’une fille du coin y a perdu son pucelage, dont moi, et pas seulement avec mon futur mari. Il n’était que le dernier de la liste. Et avant, je m’étais déjà envoyée en l’air avec des copines !

Elle eut un sourire rêveur, avant d’ajouter :

— J’adore cette vieille baraque, mais si tu as peur d’entrer, nous pouvons faire ça ici !

Adrienne appuya ses fesses sur l’aile de son véhicule et retroussa sa robe. Elle ne portait pas de culotte. Au bas de son ventre rebondi, quelques mèches dorées, clairsemées mais longues, entouraient de larges lèvres roses. Ces dernières se séparèrent sur un liseré de mouille et Adrienne supplia :

— Viens vite ! Il y a longtemps que je ne me suis pas fait sucer par une femme !

Sarah s’accroupit et empoigna les fortes cuisses de sa conductrice. Elle les écarta pour pouvoir glisser sa tête dans l’entrejambe. Quand elle lui effleura le clitoris avec la pointe de la langue, Adrienne gémit et donna un coup de reins. Un épais filet de mouille s’écoula de son vagin.

— Je te préviens ! Quand on me suce ça me donne une très grosse envie de pisser, et je ne sais pas me retenir. Ne traîne pas trop !

Alarmée, mais excitée, Sarah pinça entre ses lèvres le bouton de la jeune femme. Elle l’aspira, le fit rouler, l’étira, avant de le mordiller. L’effet fut instantané. Bouche ouverte sur un cri muet, Adrienne se cambra comme un arc. Sa fente béante, engorgée de mouille, eut une crispation terrible. D’instinct, Sarah se jeta sur le côté. Un puissant jet jaunâtre fusa du sexe d’Adrienne. Il décrivit une gracieuse parabole avant de rejaillir en multiples gouttelettes sur le sol gelé. Une mare fumante s’étala très vite autour du point d’impact et Adrienne, encore essoufflée, s’excusa.

— Pardonne-moi mais c’est chaque fois pareil ! Même mon mari ne veut plus me sucer. Pourtant, il adore ça !

Sidérée, Sarah regardait l’urine bouillonner par terre. Le jet ne faiblissait pas. Adrienne était bien bâtie mais de là à faire concurrence à une vache ou à une jument !

L’arc doré finit tout de même par se tarir. Après les dernières gouttes, Adrienne rabattit sa robe et proposa à Sarah de la sucer. Trouvant qu’elles avaient déjà perdu assez de temps, la jeune fille déclina l’offre. Elle était excitée mais ce serait son client qui en profiterait.

CHAPITRE XVI

Coignard n’habitait pas un manoir comme il en y avait de nombreux dans la région, mais une ancienne ferme à colombages dans le plus pur style Normand. Mais même s’il ne s’agissait pas d’un château, le corps de logis, vaste et flanqué de nombreuses dépendances, en imposait malgré tout.

Adrienne l’avait déposée au fond de la cour, devant les quelques marches faisant office de perron. A présent, Sarah se trouvait seule et se sentait oppressée. Nulle trace de vie ne se manifestait derrière les rideaux de dentelle blanche. La ferme paraissait déserte. Sans doute Coignard avait-il préparé un accueil à sa façon. Il fallait s’attendre à tout avec les relations de Lucille.

Un bristol, du format d’une carte de visite, collé à la poignée de la porte, attira l’attention de Sarah. Un seul mot était écrit dessus : « entrez » ! Elle s’exécuta.

Dans le vestibule, elle aperçut tout de suite la lettre posée bien en évidence sur une commode, avec le mot : « Ouvrez » tracé en grosses lettres rouges. Ainsi Coignard la conviait à un jeu de piste ?

Sarah décacheta l’enveloppe. A l’intérieur un plan sommaire sur une feuille quadrillée l’invitait à monter dans une des chambres du premier. Sarah emprunta le grand escalier, au fond de l’entrée. Elle se sentait mal à l’aise. Les marches fleuraient bon l’encaustique et des pots de plantes grasses étaient disposés un peu partout, mais le silence pesant qui régnait dans la maison lui mettait les nerfs à rude épreuve.

Dans la chambre, des vêtements étaient posés sur le lit, avec dessus un nouveau message, sans enveloppe cette fois : « Changez-vous ! » Sarah s’exécuta, en notant que Coignard ne semblait pas avoir du goût pour les habits sexy. Le déguisement se résumait à une paire de demi-bottes en caoutchouc, à des bas de laines, à un jupon et une chemise de coton rude, accompagnés d’un corset, d’une robe informe et d’une blouse bleu fané ; la tenue de la parfaite paysanne ! Un chapeau de paille complétait le tout. En le soulevant, Sarah découvrit un nouveau plan accompagné de quelques mots : « Votre rôle commencera à cet endroit. Soyez sévère ! ». La protégée de Lucille s’examina un instant dans la glace de l’armoire, pour voir si tout était en ordre, et quitta la chambre.

Suivant les indications du croquis, elle redescendit au rez-de-chaussée, traversa la cuisine et sortit par la porte de derrière. L’ouverture donnait sur une cour moins bien entretenue que celle de devant. Des massifs de ronces entouraient d’étroits sentiers L’un d’eux se dirigeait vers un bâtiment bas, aux fenêtres minuscules, perpendiculaire au corps de logis. D’après le plan, c’était là que Sarah devait se rendre.

Il s’agissait d’une ancienne étable, comme l’indiquaient les mangeoires et les râteliers. L’endroit était désaffecté mais flottait encore une vague odeur de foin séché et de purin. Un tas de paille se dressait près de l’entrée, avec un bâton fiché au milieu. Même si Sarah l’avait voulu, elle n’aurait pas pu ne pas remarquer la lettre attachée au bout avec une ficelle dorée. Le mot était bref : « Troussez-vous, accroupissez-vous et faites vos besoins face à la porte. »

Sarah n’était pas contre. D’autant qu’une forte envie de pisser la tenaillait. Elle releva sa blouse et sa robe à la taille et se baissa. Refroidies par le courant d’air glacé qui circulait dans l’étable, ses fesses nues se couvrirent de chair de poule. Le froid attisait son envie. Un chuintement bruyant accompagna le jaillissement de son jet aussi puissant que celui d’Adrienne dans le chemin creux. La flaque d’urine s’étalait sur le sol de terre battue. L’odeur acide montait aux narines de Sarah qui, les yeux mi-clos, savourait le soulagement de se vider. L’impression était si puissante qu’elle échauffait son bas-ventre, lui donnant envie de se masturber.

Elle avait presque fini quand un obscur instinct lui fit lever la tête vers la porte. Un homme se tenait sur le seuil et Sarah faillit tomber à la renverse de saisissement. Corpulent et moustachu, l’inconnu devait approcher la cinquantaine. Il portait la tenue traditionnelle des scouts : grosses chaussures, chaussettes montantes, short kaki, chemise assortie à poches multiples et surtout le feutre en forme d’ogive tronquée et à large bord rendu célèbre par la police montée canadienne. Sarah bégaya :

— Mais qui êtes-vous et que faites-vous ici ?

L’homme devint cramoisi. Il baissa les yeux et bredouilla :

— Pardonnez-moi, madame. Je cherche mes camarades mais je me suis perdu.

La lumière jaillit dans l’esprit de Sarah. Cette intrusion juste au moment où elle faisait ses besoins, ce faux air de gamin pris en faute... le personnage ne pouvait être que Coignard. Son fantasme à lui c’était de se mettre dans la peau d’un scout indiscret ? Son goût pour les jeux de piste s’expliquait.

Se levant d’un bond, Sarah se précipita vers Coignard qui ne bougeait pas, comme paralysé de terreur. Elle l’empoigna à bras le corps.

— Petit chenapan, je vais t’apprendre à espionner les dames qui font pipi !

Il était gros et lourd. Il aurait facilement pu repousser la jeune fille mais il ne fit pas un geste pour résister. Sarah posa le pied sur une grosse pierre placée près de la porte et força Coignard à se courber sur son genou. D’un seul mouvement, elle lui abaissa son short et son slip avant de lui assener une claque retentissante sur les fesses. Il cria et protesta.

— Oh non, madame ! Ne me corrigez pas !

Sarah le frappa une deuxième fois, plus fort, au point d’avoir la main cuisante !

— Tant pis pour toi, petit voyou !

Elle cogna à coups redoublés, rougissant la peau blême des fesses. Si elle avait encore eu des doutes sur l’excitation de Coignard, le poids de la queue dure et chaude de ce dernier sur sa cuisse, les aurait dissipés. Il gémissait comme un enfant qui souffre mais ses contorsions et sa respiration précipitée trahissaient le plaisir. Aux crispations du sexe, elle le devinait sur le point de jouir. C’est alors qu’il dit d’une voix dépourvue de toute mièvrerie.

— Lâchez-moi, vite !

Elle obéit. C’était lui le client, après tout. Il s’allongea sur le sol, les pans de sa chemise étalés autour de ses hanches, le short aux genoux. Son sexe, dont les grosses veines semblaient prêtes à éclater, se recourbait vers son nombril. Il le pinça à la racine. Sarah savait ce que cela signifiait. Lucille lui avait enseigné cette technique pour retarder une éjaculation.

— Piétine-moi !

Prise de court, Sarah fixa Coignard avec des yeux ronds. Il s’impatienta.

— Tu es sourde ? Je te dis de me marcher dessus !

Elle se jucha avec prudence sur l’estomac de Coignard. Il haletait. Les semelles de ses bottes s’enfonçaient dans la couche de graisse qui enrobait le ventre de ce singulier client ; dessous elle sentait la résistance de solides muscles abdominaux. Coignard bafouilla :

— Qu’est-ce que tu attends pour m’écraser la queue et les couilles ?

Elle essuya ses bottes sur le sexe de ce paillasson humain. La bite lui faisait l’effet d’un mégot. Plus elle la piétinait, plus Coignard gémissait et se tortillait si fort qu’il faillit plusieurs fois la faire tomber. Quand il jouit, il se cambra avec une telle violence que Sarah dut sauter à terre pour garder son équilibre. De longues giclées de sperme jaillissaient de la queue maculée de boue. A croire que Coignard était en manque depuis des mois. Après le dernier jet, il resta un moment affalé sur le dos, le souffle court, la figure congestionnée et le ventre encore secoué de spasmes. Sarah attendait, ne sachant que faire.

Coignard se redressa. La jeune fille l’aida à se mettre debout. Il affichait un sourire gêné, mais il la remercia.

— Cela faisait longtemps que je n’avais pas joui aussi fort !

Il se lança dans un discours embrouillé pour expliquer comment ce fantasme lui venait d’une aventure vécue lors de son adolescence. Sarah l’écoutait d’une oreille distraite. Elle avait compris dès le début. Dans l’affaire, elle était la perdante car elle avait toujours envie de jouir. Vu son âge, et la façon dont elle lui avait essoré les couilles, Coignard ne s’occuperait pas d’elle. Comme les autres, il ne tarderait pas à la mettre à la porte maintenant qu’il avait eu ce qu’il voulait. Heureusement, pour revenir à Rouen, elle devrait à nouveau faire appel à Adrienne. Avec une vicieuse pareille, il y aurait peut-être moyen de s’entendre.

CHAPITRE XVII

Ce matin-là, en descendant la poubelle au rez-de-chaussée, Sarah se sentait mélancolique. Cela faisait plusieurs mois qu’elle vivait chez Lucille. Elle avait rencontré de nombreux clients et son pécule grossissait à vue d’œil. Tout semblait aller pour le mieux. Pourtant, elle éprouvait une certaine lassitude. Les vieux cochons chez qui sa protectrice l’envoyait ne l’amusaient plus comme au début. Elle connaissait toutes leurs manies et elle les trouvait pathétiques. Elle se prenait parfois à rêver d’un homme vigoureux qui n’aurait pas besoin d’une mise en scène bizarre pour s’exciter et qui la baiserait sans fioritures.

Au moment où elle tendait la main vers la poignée, la porte du local des poubelles s’ouvrit livrant passage à Raphaël. Ce dernier rougit.

— Tu descends bien tôt, aujourd’hui !

Sarah s’ennuyait si fort qu’elle n’avait pas paressé au lit, comme elle faisait d’habitude. Prise d’une inspiration, elle barra le passage au garçon.

— Attends !

Elle le repoussa à l’intérieur du local et referma la porte. Il la fixait avec des yeux inquiets.

— Qu’est-ce que tu me veux ?

— On peut bien bavarder quelques minutes, non ?

Sarah jeta son sac d’ordures dans une des grandes poubelles vertes et se tourna vers le fils de la gardienne.

— Tu te souviens du soir où tu es venu changer les ampoules ?

Avec aigreur, Raphaël répliqua qu’il se rappelait surtout de la fessée que lui avait infligé Lucille. Il avait eu mal au cul pendant deux jours. Comme si cela ne suffisait pas, elle l’obligeait depuis à jouer les gigolos en l’envoyant chez des clientes de son salon de coiffure, des vieilles pleines de fric. Tout cela en accord avec sa mère qui empochait la part qu’il aurait dû toucher lui. Sarah ignorait tout cela mais c’était bien dans la mentalité de Lucille. Elle se cambra, faisant saillir sa poitrine qui ressemblait à de lourds melons jumelés.

— Et quand nous avons baisé, ça ne t’a pas plu ? Tu n’as pas envie de recommencer ?

Le regard de Raphaël était éloquent mais il hésitait.

— Si ta patronne l’apprenait, elle n’aimerait pas, c’est sûr !

— Ce n’est pas nous qui irons le lui raconter ! Viens ! Montre que tu es un homme !

Sarah écarta les pans de son peignoir. Par précaution, elle enfilait une culotte avant de descendre la poubelle mais ses seins s’étalaient librement sur son buste. Raphaël s’en empara. Il fit couler la chair tendre entre ses doigts.

— Ils me semblent plus gros que l’autre fois !

Sarah expliqua que c’était dû aux cachets de l’amie médecin de Lucille. Cette dernière voulait qu’elle en prenne jusqu’à ce qu’elle ait une poitrine de nourrice. Elle jeta un coup d’œil vers la porte avant de s’accroupir devant son compagnon.

— Il ne faut pas traîner ; quelqu’un pourrait venir !

Elle dégagea la queue de Raphaël du pantalon. Cette fois, elle n’avait pas besoin de le faire durcir ; il bandait déjà. Elle prit la bite dans sa bouche pour son propre plaisir. Cela la changeait des queues rarement fermes de ses clients. Elle entama un lent va-et-vient, lèvres serrées. Raphaël poussa un gémissement.

— Je vais jouir !

— Ah non, retiens-toi !

Sarah se redressa. Elle se débarrassa de sa culotte, se retourna et se pencha, les mains en appui sur les genoux, le peignoir relevé sur les reins. Raphaël la saisit à la taille et, d’un seul mouvement, enfonça sa queue dans le vagin gorgé de mouille. Il la baisa à grands coups rageurs, tout en la traitant de sale pute.

— Ça te change de tes vieux vicieux de clients, hein ?

Sarah bredouillait qu’elle n’était qu’une grosse cochonne qui ne pensait qu’à se faire enfiler. Son lourd derrière tremblotait comme de la gélatine sous les coups de reins de Raphaël. Très vite, elle poussa des cris de jouissance, auxquels le garçon fit écho. Encore essoufflés, ils se quittèrent sans tarder, aiguillonnés par la peur d’être surpris.

Quelques soirs plus tard, quand Lucille rentra de son travail, Sarah sut tout de suite que quelque chose n’allait pas. Sa protectrice faisait une tête d’enterrement. La coiffeuse n’était pas femme à garder pour elle ce qu’elle avait sur le cœur.

— Madame Rosario m’a téléphoné ce matin. Il paraît que tu te fais sauter par Raphaël dans le local des poubelles ?

Sarah était trop surprise pour nier. D’ailleurs, cela n’aurait servi à rien, comme Lucille le lui expliqua. Le fils de la gardienne avait l’habitude de parler en dormant. C’est ainsi que sa mère avait appris ce qui s’était passé entre Sarah et lui. Elle s’était empressée de tout rapporter à la coiffeuse.

— Que tu t’envoies en l’air avec les vieux cochons chez qui je t’envoie, c’est normal. C’est moi qui les choisis et ils payent. Mais que tu le fasses dans mon dos et à l’œil, ça ne me plaît pas.

Sarah devina que la jalousie de sa protectrice était surtout due à la crainte de perdre son influence sur elle. Aussi plaida-t-elle qu’il ne s’agissait que d’un moment d’égarement.

— Je m’ennuyais ! J’avais envie d’une bonne queue.

Lucille s’était radoucie.

— Si tu m’avais prévenue, je lui aurais dit de venir ici. comme avec les autres filles. Il aurait dû t’en parler, ce petit salaud. Je suis sûre qu’il ne l’a pas fait pour se venger de la fessée. Il t’a bien eue !

Elles étaient affalées sur le canapé du salon, nues selon leur habitude. Lucille remua l’un après l’autre les seins lourds de la jeune fille. Elle étira les mamelons, les tordit. Sa main descendit le long du ventre rebondi, s’attarda un instant sur le creux où se nichait le nombril, avant d’atteindre le sexe. Au milieu de la chair molle et velue les bords de la fente bâillaient largement. Lucille les caressa avec douceur du bout des doigts.

— Raphaël à besoin d’une leçon. Écoute !

Sans cesser de lui caresser l’intérieur de la chatte, Lucille murmura son projet à l’oreille de Sarah, qui approuva.

— C’est une bonne idée. Je me charge de l’appâter.

Grâce à Lucille, Sarah savait que Raphaël avait pris quelques jours de congés entre deux missions d’intérim. Le lendemain de la conversation avec sa protectrice, elle sonna à la porte de la loge. En la voyant, Raphaël ouvrit de grands yeux avant de jeter des regards inquiets autour d’eux.

— Pourquoi tu viens ? Ma mère ne veux pas que je te parle !

— Quel dommage ! Moi qui comptais justement sur toi pour m’accompagner à une fête, ce soir.

Le garçon rougit, hésita, avant de lâcher :

— Tu te moques de moi ! Lucille ne te laisserait pas sortir comme ça.

— Qu’est-ce que tu crois ? Ce n’est pas un dragon quand même. Mais si ça ne t’intéresse pas...

Raphaël, visiblement, se trouvait au comble de l’embarras.

— Moi, je ne demanderais pas mieux mais maman a appris pour toi et moi, je ne sais pas comment. Elle ne veut pas que je fréquente une... pute !

Sarah, qui ne se faisait aucune illusion sur la mentalité de Mme Rosario, ne se formalisa pas.

— Idiot ! Dis-lui que tu vas t’amuser avec des copains et on se retrouve quelque part.

Raphaël ne résista pas longtemps avant de donner à Sarah le nom d’un bar du centre commercial.

Il fallait qu’il ait vraiment envie de sortir avec elle car le soir venu, alors qu’elle était en avance sur l’heure du rendez-vous, elle le trouva déjà installé à une des tables. Ils ne s’attardèrent pas. Dans la rue, le garçon demanda où ils allaient.

— Dans un hôtel du seizième. N’aie pas peur, nous sommes attendus.

En fait, Raphaël ne semblait guère préoccupé par leur destination. Alors qu’ils marchaient vers la station de métro, il dévorait Sarah des yeux. Elle avait mis sa minijupe de cuir noir, une veste assortie et coiffé ses cheveux bruns en queue de cheval sur le sommet du crâne. Raphaël portait un ensemble en jean. Plus d’un passant se retournait sur eux.

Raphaël fut surpris en découvrant l’endroit où ils se rendaient. Situé dans une rue adjacente à l’avenue Georges V, l’hôtel présentait une façade discrète, mais il suffisait d’y regarder d’un peu plus près pour constater qu’il s’agissait d’un établissement de luxe. Compte tenu de son emplacement, il ne pouvait en être autrement.

Le portier fronça les sourcils en voyant approcher le jeune couple, mais se fendit d’un sourire mielleux quand Sarah lui tendit une carte de visite.

— Ah oui, je comprends !

Il fit signe à une jeune fille en robe noire et tablier blanc qui bavardait avec le concierge à la réception.

— Ce... monsieur et cette dame sont attendus au salon vert !

Sarah et Raphaël emboîtèrent le pas de la jeune fille qui les guida vers les ascenseurs.

La porte de la cabine à peine refermée, l’expression déférente de la soubrette se changea en sourire complice.

— Alors, vous êtes des invités de Saïd. Qu’est-ce qu’il a encore été inventer, cette fois ?

Sarah expliqua qu’elle ne savait pas, que c’était la première fois qu’elle participait à ce genre de soirée.

— Mais d’après sa réputation; ce doit être plutôt gratiné !

La jeune femme de chambre eut un soupir navré.

— Sûrement ! Il a toujours des idées originales. Si je n’étais pas de service, je me serais invitée, comme l’année dernière.

L’ascenseur était arrivé au second. Hors de la cabine, la jeune fille désigna une porte au fond du couloir.

— C’est là. Frappez trois petits coups et amusez-vous bien.

Elle referma la cabine d’ascenseur, laissant Sarah et Raphaël seuls sur le palier. Le garçon affichait une mine indécise, comme si son bel enthousiasme du début, quand ils s étaient retrouvés au centre commercial, s’était envolé.

— Tu crois que ça vaut vraiment le coup d’y aller ? J’ai l’impression que ça va être ringard.

Sarah ne daigna pas répondre. S’il n’avait pas encore compris qu’elle se trouvait en service commandé pour le compte de Lucille, tant pis pour lui ! Elle avança et, bon gré mal gré, il dut la suivre

Comme la soubrette d’étage l’avait indiqué, Sarah frappa trois fois à la porte ornée d’une plaque avec l’inscription : « salon vert » en belles lettres dorées sur fond noir. Quand le battant s’ouvrit, elle ne put réprimer un mouvement de surprise alors qu’à côté d’elle Raphaël poussait une exclamation. Sur le seuil se tenait une femme à peine plus âgée qu’eux. Aucun détail de son anatomie intime ne pouvait leur échapper. Elle ne portait pour tout vêtement qu’un foulard sur les cheveux et un voile de dentelle devant le visage. Ses larges aréoles encore plus foncées que sa peau brune, les lèvres épaisses de son sexe épilé dénonçaient son origine orientale. De lourds anneaux d’or perçaient ses oreilles, ses gros mamelons et les bords de sa fente. Elle était aussi dodue que Sarah et au moindre mouvement ses seins hypertrophiés bougeaient pesamment sur son buste.

A cause de son voile, il était impossible de voir l’expression de son visage mais son regard interrogateur était éloquent. Elle eut un rire cristallin quand la protégée de Lucille présenta la carte de visite qu’elle avait montrée au portier.

— Je m’en doutais. Entrez !

Bien que teinté d’un fort accent, son français était honorable. Elle s’effaça pour laisser passer le couple.

Le salon vert n’était éclairé que par quelques appliques et dépourvu de meubles, à l’exception d’un banc de bois, large et bas, au milieu. Non loin de là, un groupe de personnes se prélassait sur un amoncellement de coussins. Au centre trônait un homme d’une trentaine d’années, mince et athlétique, vêtu en tout et pour tout d’un keffieh. Le reste du groupe était constitué de filles aussi peu vêtues que celle qui avait ouvert à Sarah et Raphaël, et taillées sur le même modèle dodu.

L’homme, il ne pouvait s’agir que de Saïd, se redressa et repoussa la fille qui, à quatre pattes au milieu des coussins, lui tenait la queue d’une main et lui léchait le gland.

— Alors, c’est vous les envoyés de Lucille ?

Sarah s’inclina et fit les gros yeux à Raphaël qui semblait complètement dépassé. De mauvaise grâce, il l’imita. Saïd leur fit signe d’approcher. Son regard ne s’attarda qu’un instant sur le garçon avant de se poser avec concupiscence sur Sarah.

— Dites-moi, est-ce que votre petit nénuphar est aussi rond et gras que celui de mes favorites ?

— Mais certainement, Altesse. Voyez vous même !

Sarah troussa sa jupe. Elle ne portait pas de culotte mais Saïd eut un geste de dépit.

— Que de poils ! Je comprendrai jamais comment vos hommes supportent ça. Enfin, pour ce que vous avez à faire, ce n’est pas gênant.

Il fouilla dans les coussins, en sortit deux liasses de billets.

— Voilà pour commencer !

Sarah fit disparaître l’argent dans son sac à main, tout en s’amusant de la mine à la fois cupide et inquiète de Raphaël. Il devait flairer quelque chose mais la protégée de Lucille savait qu’il n’était pas du genre à cracher sur une jolie somme.

Toujours de dessous les coussins, Saïd tira un long coffret noir.

— Voilà ce que m’a fait parvenir Lucille. Il paraît qu’il y a tout ce qu’il faut dedans.

Sarah ouvrit la boîte. A l’intérieur, se trouvait un fouet plié avec soin, des sangles de cuir avec boucles ainsi qu’un entonnoir au long bec recourbé dont elle devina sans peine l’usage.

Quand elle se redressa et se retourna, elle éprouva une intense satisfaction en voyant Raphaël changer de visage. Il eut un mouvement de recul quand elle fit claquer la mèche du fouet.

— Comment, tu n’es pas encore à poil vermine ? Qu’est-ce que tu attends ?

Raphaël bégaya qu’il ne voulait pas jouer à cette sorte de jeu, surtout devant témoin. Saïd ne cachait pas sa surprise.

— Ce jeune homme n’a pas l’air très enthousiaste !

— C’est un grand timide. Il aime être forcé !

Saïd parla en arabe. Toutes ses favorites se levèrent d’un même mouvement et se précipitèrent sur Raphaël. En un tour de main le fils de la gardienne fut jeté à plat ventre sur l’épais tapis. Pendant que deux des assaillantes lui immobilisaient les bras, les autres le déchaussèrent, lui retirèrent ses chaussettes, son pantalon et son slip. Le haut suivit. Ensuite, Raphaël fut prosterné sur le banc et attaché avec des sangles de cuir. Ses fesses livrées sans défense dépassaient à l’extrémité du siège. Saïd demanda à Sarah si cette posture lui convenait. Elle acquiesça.

— Alors, au travail ! Et n’ayez pas peur de frapper fort. Le salon est insonorisé.

Sarah leva le fouet. La mèche décrivit une gracieuse trajectoire avant de claquer sur les fesses de Raphaël, qui poussa un hurlement.

— Mais tu es folle ! Ça fait trop mal !

Pour toute réponse, Sarah le frappa encore plus fort. Deux longues balafres violacées où perlaient des gouttes de sang, striaient le cul du garçon. D’autres s’y ajoutèrent, quadrillant le derrière d’un réseau serré. Sarah prenait son temps pour abattre le fouet. Elle savait qu’elle avait gagné. Les mouvements des fesses et les plaintes de Raphaël trahissaient davantage le plaisir que la souffrance.

Quand elle cessa de frapper, elle glissa une main dans l’entrejambe du fils de la gardienne. Comme elle s’y attendait, il bandait. Ce qui ne devait pas être si agréable, car sa queue se trouvait coincée sur l’arête du banc. Saïd demanda :

— Est-il à point ?

— Oui, altesse ! Je peux passer à la suite !

Sarah prit l’entonnoir dans la boîte. Elle enfonça le bec recourbé dans l’anus de Raphaël. Ce dernier émergea de sa torpeur.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Tiens-toi tranquille, vermine !

Sarah retroussa sa jupe et se plaça à califourchon au-dessus de l’entonnoir. Peu de temps avant de quitter l’appartement de Lucille, elle avait bu coup sur coup deux pleines bouteilles d’eau minérale. Le plus dur avait été de se retenir mais, à présent, elle pouvait se vider sans contrainte. Quand elle commença à uriner, Raphaël, sans doute édifié par la chaleur qui envahissait son ventre, eut un hoquet de honte.

— Oh non ! Pas ça !

Seule une cascade de rires, où dominait celui, plus grave, de Saïd, fit écho à son exclamation. De son côté, Sarah se sentait submergée par une douce euphorie. Lucille lui avait promis de la présenter à une de ses anciennes apprenties devenue dominatrice professionnelle. En s’associant avec cette dernière, elle joindrait l’utile à l’agréable : gagner sa vie et avoir des hommes à ses pieds. Le premier serait Raphaël. Avec ce qu’elle allait lui faire subir cette nuit, il ne serait plus qu’un chien soumis. Il était loin le temps de ses humiliations passées...